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Capita raramente di leggere articoli vecchi che tieni nel 
tuo archivio, o per passatempo oppure per trovare qualche 
argomento che hai trattato e che t’interessa riprendere. 
Non sempre lo trovi subito, anzi trovi altri argomenti sem-
pre interessanti anche non riferiti a quello che cercavi.
Ho avuto più volte l’occasione di manifestare la disponibi-
lità e l’apertura verso l’intera compagine consiliare (mag-
gioranza e minoranza). Esattamente un anno fa (notiziario 
dicembre 2010) ho dichiarato che “ è mio proposito favorire 
la collaborazione tra gruppi consiliari finalizzata ad una 
partecipazione che, anche se critica e distintamente di 
parte, si esplichi nel rispetto di ruoli e competenze, parten-
do da dati veritieri e abbia come finalità proposte costrutti-
ve e propositive”.
Nel rileggere il mio archivio giornalistico ho trovato un 
articolo di un nostro concittadino dove manifesta una 
forte critica al modo/metodo di concepire la politica oggi: 
“Maggioranza e minoranza sono in qualche modo “sposa-
te”, perché dovrebbero avere il comune obiettivo del buon 
governo dove anche se distintamente di parte, la critica 
abbia come finalità una proposta costruttiva e propositiva”  
e, il nostro concittadino continua  … “nel matrimonio fra la 
maggioranza e la minoranza, quest’ultima somiglia sempre 
più a Santippe, l’insopportabile moglie di Socrate, convinta 
sia suo dovere dire sempre e solo “NO”.
Nella stessa maniera, riscontro da sempre che le nostre 
minoranze cercano, con insistenza, di emulare/ricalcare 
l’insano insegnamento di Santippe dicendo sempre NO, 
senza presentare proposte costruttive negli interessi della 
collettività. Tuttavia argomenti solo criticati non mancano, 
cominciamo dai primi:
BILANCIO: tutti i Comuni hanno grosse difficoltà di pro-
grammare i propri bilanci; lo si legge tutti i giorni sui 
quotidiani. Senza scendere nelle motivazioni o cause, si 
comprende che l’obiettivo centrale è il contenimento della 
spesa pubblica, per tutti gli Stati dell’Europa: un imperati-
vo di legge europeo (Basilea – Patto di Stabilità), pena la 
perdita di fiducia con conseguente declassamento e, quindi 
speculazione, ribaltoni politici ecc. Qual è stata la proposta 
dell’opposizione? Ridurre le spese. Ma quali? Non si sa.
Nel cercare di mantenere i servizi abbiamo programmato il 
bilancio 2011 coinvolgendo tutti i cittadini (non solamente i 
destinatari di servizi come le scuole e gli asilo nido e le scuole 
materne). Purtroppo sono contemporaneamente diminuite 
anche le entrate per effetto di minori trasferimenti da parte 
dello Stato. L’abilità dell’Amministrazione sta nel cercare di 
equilibrare, durante l’esercizio, il “puzzle“ finanziario con 
manovre di bilancio, le cosiddette variazioni. Siamo riusciti a 

mantenere gli stessi servizi, chiedendo ai cittadini un piccolo 
sacrificio economico quale conguaglio dei costi per raccolta 
e smaltimento rifiuti urbani. Ci stiamo avviando alla pro-
grammazione del bilancio per il 2012. Le prospettive non 
sono delle più rosee e allo stato attuale dovremo prevedere 
altri sacrifici: prima di proporli faremo un’accurata analisi 
per eliminare qualsiasi spreco e cercheremo di raggiungere 
gli obiettivi senza maggiori costi per i cittadini. 
PIANO DEGLI INTERVENTI E’ terminato tutto il percorso che 
ci ha portato all’approvazione del nuovo Piano Regolatore 
del nostro Comune, che ora si chiama Piano degli Interventi. 
E’ sicuramente un risultato che ci distingue come Istituzione 
essendo il nostro, il primo Comune della Provincia di Padova 
ad essersi dotato del nuovo strumento Urbanistico. Sono 
state accolte quasi tutte le richieste dei nostri concittadini 
per soddisfare le esigenze abitative dei propri figli.  Sono 
stati aggiunti circa 200.000 metri cubi di espansione rispetto 
a quelli già previsti nel precedente Piano. Pur con questi 
inserimenti il nostro Comune mantiene la percentuale del 
72% circa del suo territorio a verde agricolo. Questo risulta-
to ci distingue a livello provinciale. Nessuna “scelta scellera-
ta” quindi, ma rispetto assoluto del territorio.
Inoltre, dopo aver sentito gli abitanti di Cornegliana, è stata 
negata la richiesta di un’aviosuperficie in Via Palazzina 
perché è sembrata a quegli abitanti apportatrice d’inqui-
namento e rumore insopportabile. Ho il rammarico di non 
aver approfondito a dovere la problematica e di non aver 
fatto la consultazione all’atto della richiesta del privato 
(circa otto mesi fa), ma l’individuazione di un’aviosuperfice 
nel Piano degli Interventi mi sembrava un valore aggiunto 
che avrebbe portato benefici economici alla nostra comu-
nità senza creare troppi inconvenienti: tutte cose che in 
ogni caso sarebbero state oggetto di approfondita e serena  
valutazione  da tutto il Consiglio Comunale all’atto della 
richiesta della concessione. Va precisato che l’individuazione 
di un’area per aviosuperficie non comporta l’automatica 
concessione dell’aviostruttura, comprensiva in pratica di 
pista, e quant’altro al servizio dell’attività. 
FURTI A DUE CARRARE
Il problema è di tutto il Paese Italia e non solo, e ogni gior-
no,  radio, TV e giornali ci informano di rapine e omicidi nei 
negozi, nei distributori di benzina e nelle abitazioni. Furti, 
aggressioni e omicidi costituiscono un problema molto 
sentito da tutti noi, anche se i dati forniti dalla Prefettura ci 
dicono che tali reati sono leggermente in calo nella nostra 
Provincia. Assolutamente fuori luogo e falsa la pubblicità 
che ne è uscita sul nostro Comune. Ci sono stati sicuramen-
te dei furti, forse ce ne saranno ancora. Mi chiedo quali 
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vantaggi possono derivare alla minoranza nel manipolare 
le notizie com’è stato fatto in quell’occasione, tradendo in 
quel modo il proprio Paese? L’apertura incontrollata di fron-
tiere, le tante lacune del sistema giudiziario, la mancanza di 
una giustizia più severa, la mancanza di volontà delle isti-
tuzioni di aiutare i popoli nel loro territorio, nel loro paese, 
tutti questi fattori hanno come conseguenza i fatti che poi 
accadono anche qui in Italia.
AREA CENTRO COMMERCIALE: merita solo un sintetico 
commento – la problematica è iniziata nel 1994. Noi siamo 
in amministrazione dal 2005. Mi chiedo: ma dove sono 
stati questi Signori tutto questo tempo? Il Centrosinistra 
ha amministrato dal 1995 al 2005 mi domando: ”Perché 
non hanno risolto il problema? E dove erano la signora 
Negrisolo e il Sig. Rinuncini che non hanno mai fatto sentire 
la loro voce? Perché cercano visibilità solo ora? 
Confermo: l’area commerciale è seguita con certo ottimi-
smo da molti cittadini e, una gran percentuale di loro vede 
positivamente tale struttura. Non esisteranno né problemi 
ambientali, nè problemi di traffico. Abbiamo posto delle  
condizioni per snellire gli attuali ingorghi ed evitare suc-
cessivi intasamenti di traffico. Noto invero che  problemi 
ambientali sono stati creati in passato permettendo delle 
costruzioni che offuscano le esistenti emergenze. 
Vi sono poi le continue lamentele del vicino Comune di 
Battaglia Terme. Fino a qualche anno fa le attività commer-
ciali del vicino Comune stavano in piedi con moltissimi clien-
ti delle Due Carrare, Oggi il commercio si è trasformato e 
molte delle attività di Battaglia Terme sono già state chiuse 
anche senza la presenza del nascente Centro Commerciale.
Lamentele anche da parte del Comune di Galzignano: 
siamo proprio in presenza dell’asino che si meraviglia delle 
lunghe orecchie del cavallo. Questo Comune ha chiesto 
di doppiare l’area termale e anche l’area industriale, (…. 
Parco Colli? Rispetto ambientale?). Contraria anche Abano 
Terme. E cosa mi si dice del nuovo centro commerciale che 
sarà costruito nella zona del dancing P1? cosa ne facciamo?  
Mah. lasciamo perdere. 
Sono costretto a ripetermi: non è il Comune di Due Carrare 
ma la Regione che autorizza la nascita di nuovi Centri 
Commerciali (denominati Grandi Strutture di vendita). 
Credo di aver fatto il mio dovere sottoscrivendo la conven-
zione per una struttura che dovrebbe essere di 22.000 mq. 
di area di vendita ma dove sono state imposte due rotonde 
(una sulla Statale 16 e una su via Mincana) a totale carico del 
privato. La firma della convenzione ha poi evitato possibili 
danni materiali al Comune e di conseguenza ai cittadini per 
una causa pendente al Consiglio di Stato. Credo, inoltre, di 
aver ulteriormente migliorato i benefici ai miei concittadini 
sottoscrivendo un accordo di programma dove sono stati 
adeguati i parcheggi agli standard regionali e permesso che 
la struttura possa avere un’altezza fino a 12 metri al posto 
di 9, mantenendo in ogni caso invariato il volume, ma dove 
è stata anche concordata la costruzione di una Cittadella 
dello sport (o opere di valore equivalente) a totale carico 

del privato per un valore di duemilioniottocento mila euro  
al posto di una struttura sportiva interna all’area del centro 
Commerciale del valore di un milione trecentomila euro.
AVIOSUPERFICE DI CORNEGLIANA: altra strumentalizzazio-
ne politica per cercare criticità verso il Sindaco. Premessa per 
dire che, per trattare il tema necessitava farlo inserire nel 
PATI intercomunale. Azione questa approvata all’unanimità 
in Provincia da tutti gli Organi presenti.
La procedura adottata dall’Amministrazione è quindi una 
delle più concrete dimostrazioni di democrazia che si possa 
attuare. Prima di portare in Consiglio Comunale la richiesta 
del privato di utilizzare una piccola parte del suo terreno 
per una zona destinata ad aviosuperfice, è stata organizzata 
una riunione nel territorio per chiedere alla popolazione di 
esprimersi. A parte la presenza in quella riunione di persone 
non residenti, la maggior parte dei presenti hanno espresso 
la loro contrarietà. In quella pubblica riunione il Sindaco 
ha accolto il suggerimento degli intervenuti esprimendosi 
quindi contrario alla concessione della richiesta. Nel succes-
sivo Consiglio Comunale la richiesta non è stata accolta. I 
gruppi di minoranza si sono espressi in forma diversa.
C. & C. – “LA FABBRICA DEI VELENI“ Il problema nasce nel 
2004 - Nel 2006/7 veniamo interessati della questione dall’al-
lora Sindaco di Pernumia Magarotto. Lo stesso, promuove 
incontri, interessa la Provincia e fa analizzare il materiale 
dall’ARPAV e dalla Tesi Engineering Srl, analisi che rivela la 
presenza in quel sito di piombo, mercurio, cadmio, cromo 
nichel e rame. La bonifica e lo smaltimento si rivelano 
subito molto onerose (12.000.000,00 di €?). All’inizio del 
2011 veniamo interessati dall’attuale Sindaco di Pernumia 
per un’azione comune. Nel frattempo, cresce la preoccupa-
zione anche nei nostri cittadini della località Chiodare. Gli 
eventi atmosferici sono sempre più incontrollabili, parliamo 
di trombe d’aria, di inondazioni, parliamo di sicurezza poi 
anche della laguna veneta. Nasce un Comitato che manife-
sta preoccupazione a cui diamo subito ascolto. La mancanza 
di notizie ci spinge all’approvazione di una mozione, appro-
vata all’unanimità dall’intero Consiglio 6 ottobre del 2011. 
La mozione viene inviata a tutte le forze politiche nonché 
altri Organi Istituzionali quali AULSS  e  Prefettura. Questa 
azione  ha finalmente smosso le Forze Politiche, tant’è che 
in data 18 novembre le 3 amministrazioni Comunali di 
Pernumia, Battaglia e Due Carrare, con un rappresentan-
te dei vari Comitati, sono state ricevute in Regione dalla 
Giunta Regionale Veneta e in quella sede è stata deliberata 
la somma di 500.000,00 € quale primo intervento da farsi 
per iniziare progetto e sicurezza del sito. Auspico la conti-
nuità collaborativa con le Amministrazioni di Pernumia e 
Battaglia Terme, per la definitiva soluzione del problema da 
attuarsi al più presto.
In prossimità delle festività natalizie chiudo con il personale 
augurio di armonia e serenità per tutti voi. Buon Natale e 
felice nuovo anno 2012.

Il  Sindaco 
Sergio Vason

IL PUNTO DEL SINDACO

continua da pagina 3
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La C&C è un deposito di una  fabbrica, 
ospitata nei magazzini della ex Magrini-
Galileo di Pernumia, che contiene, stoccati 
senza adeguata sicurezza, circa 52.000 
tonnellate di rifiuti tossici e cance-
rogeni. 
E’ una bomba ecologica che minaccia 
la nostra salute, il nostro territorio e 
molto di più. 
Si trova in territorio di Pernumia, ma ai 
confini con Battaglia Terme e Due 
Carrare, a pochi passi dal canale 
Vigenzone e dal nostro quartiere di 
Chiodare. 

La capacità inquinante della fabbrica va 
molto al di là dei quartieri che vi confinano:  
l’inquinamento purtroppo non ha confini!
RISCHI: vi è un continuo rischio altissimo 
di contaminazione dell’aria, del suolo 
e delle falde idriche 
SERVE urgentemente la completa boni-
fica dell’area, per la quale sono necessari 
circa 12-13 milioni di euro. 

La C.&C.è una fabbrica nata per trasforma-
re rifiuti da industrie chimiche, side-
rurgiche e termoelettriche in materiale 
cementizio inerte, ma si è limitata a stoc-
care il materiale tossico e cancerogeno 
e a rivenderlo senza inertizzarlo. Per le 
irregolarità riscontrate ha collezionato una 
serie di diffide da parte della Provincia di 
Padova, è stata quindi messa sotto 
sequestro nel febbraio 2005 nell’am-
bito di un’inchiesta per traffico di 
rifiuti tossici.  

E’ nato ultimamente il comitato SOS C&C, 
che si è preposto, in collaborazione con le 
Amministrazioni comunali, di sensibilizzare 
i cittadini affinchè si crei la coscienza e l’in-
formazione adeguata per poter evidenziare 
la gravita’ della situazione e lo stallo in cui 
giace da anni questo problema.Il comitato 
ha raccolto oltre 2.000 firme nel territorio 
e le ha presentate agli organi istituzionali 
per le debite azioni.

In tal senso è stata anche  votata una 
mozione di denuncia,condivisa dall’intero 
Consiglio Comunale di Due Carrare in data 
6.10.2011 ed inviata agli organi supe-
riori quali Provincia, Regione, Ministero 
Ambiente a tutti i parlamentari e consiglieri 
regionali della zona. 
E’ in atto una efficace convergenza tra le 
varie Amministrazioni comunali per poter 
interessare, la Provincia, la Regione ed il 
Ministero dell’Ambiente e quindi portare la 
dovuta attenzione al problema. 
A supporto di tale azione è da ricordare che 
proprio il 18.11.2011 si è svolto un incon-
tro tra le Amministrazioni comunali dei 3 
paesi confinanti e alcuni appresentanti dei 
gruppi consigliari presenti in Regione, il 
Presidente del Consiglio Regionale Ruffato 
e l’Assessore all’Ambiente regionale Conte. 
Obiettivo di tale incontro era il punto sulla 
situazione della C&C e tutte le azioni atte 
a sbloccare l’empasse che si è determinato 
da tempo. Dopo breve approfondimento 
ed all’interno dell’assestamento di bilancio 
2011, il Presidente Ruffato, anche su emen-
damento presentato dal Consigliere Peraro, 
ha confermato di aver allocato 500.000,00 
Euro per interventi di messa in sicurezza 
estremamente necessari ed improrogabili al 
sito della C&C. L’impegno dell’intero consi-
glio Regionale è di prevedere, all’interno 
del bilancio di previsione 2012, un fondo di 
rotazione opportunamente capiente al fine 
di far fronte alle improrogabili necessità 
del sito in questione, ma anche di altri che 
nel territorio regionale hanno medesime 
caratteristiche.

Da ricordare che l’Assessorato all’Ambien-
te di Due Carrare, in collaborazione con il 
Comitato SOS C&C, ha aderito all’inizia-
tiva internazionale “Puliamo il Mondo 
2011” edizione italiana di Clean Up the 
World. 
Il più grande appuntamento di volonta-
riato ambientale del mondo, ci ha visto 
impegnati in un’opera di sensibilizzazione 
sulla grave problematica costituita dalla 

situazione della C&C nei confronti delle 
nuove generazioni costituite dagli alunni 
delle scuole elementari e medie.
I ragazzi hanno ricevuto il 16 e 17 settem-
bre 2011, la visita dell’Amministrazione 
Comunale e di alcuni esperti che li hanno 
informati, con l’ausilio di un audiovisivo, 
sulla situazione della C&C e sui pericoli che 
tutti corriamo se tale emergenza non viene 
risolta con urgenza.

Un impegno è emerso con grande determi-
nazione: l’unione delle azioni di sensibiliz-
zazione di tutta la popolazione, la raccolta 
di firme, gli impegni assunti attraverso le 
delibere dei Consigli Comunali, gli incon-
tri con gli organi istituzionali superiori, 
sono tutti i tasselli necessari affinché tale 
grave problematica non rimanga ancora 
nel dimenticatoio.
Una maggiore e costante incisività porterà, 
in tempi ragionevolmente brevi, alla solu-
zione  del problema che si concretizzerà 
con il completo asporto di tutti i materiali 
inquinanti e tossici stoccati e con la com-
pleta bonifica del terreno sottostante: allo-
ra tutti saremo contenti e soddisfatti!                                                                                    

AMBIENTE, ECOLOGIA, VERDE PUBBLICO, PROT. CIVILE, CED 
E INNOVAZIONE TECNOLOGICA

Vicesindaco 
Assessore

Claudio Garbo

C.&C: LA FABBRICA DEI VELENI
52.000 tonn. di rifiuti tossici e cancerogeni 
sono abbandonati dal 2004 in strutture ormai fatiscenti



Il Consiglio Regionale del Veneto ha approvato 
in data 08/07/2011 la legge regionale n. 13 di 
modifica a quella precedente sul “Piano Casa”. 
Il testo approvato, non contiene solo la proroga 
dell’applicazione della norma per ulteriori due 
anni, sino al 30 novembre 2013, ma anche nuovi 
ambiti di attuazione.

I Comuni entro il 30/11/2011 possono deliberare 
con quali eventuali limiti e modalità applicare la 
normativa di cui agli articoli 2 e 3 della L.R. n. 
14/2009, con riferimento a :
• edifici residenziali non destinati a prima casa di 

abitazione;
• strutture ricettive di cui agli artt. 22 e 25 della 

L.R. n. 33/2002;
• edifici produttivi;
• edifici commerciali-direzionali;

L’Amministrazione Comunale di Due Carrare con 
deliberazione di Consiglio Comunale n.34 del 
27/09/2011, in relazione al particolare momento 
storico sotto il profilo economico- finanziario di 
crisi, ed in considerazione delle aspettative sia 
dei residenti nel Comune di Due Carrare, sia 
delle imprese operanti nel settore edilizio e della 
necessità di dare agli stessi immediate opportunità 
d’intervento, ha dato immediata attuazione alla 
presente legge approvando alcune modalità appli-
cative, di cui si evidenziano le più significative:
• l’ ampliamento è previsto, fino al massimo del 

20 %, ma si può aumentare  aggiungendo un 
ulteriore 10%, con l’utilizzo di energie rinno-
vabili, con un incremento di un ulteriore 15%, 
qualora vi sia un contestuale intervento di riqua-
lificazione che porti la prestazione energetica 
dell’edificio, come definita dal decreto legislativo 
n. 192/2005, alla classe B, per tutte le zone 
ad esclusione delle zone A (centri storici), ed 
applicando i limiti già in vigore con gli strumenti 
urbanistici per quanto riguarda distanze (strade, 
confini, fabbricati, altezze);

• la possibilità di utilizzare per l’ampliamento i 
sottotetti esistenti al 31 maggio 2011anche per 
le zone A (centri storici);

• la possibilità di usufruire degli incrementi volu-
metrici ancorati all’uso di tecniche costruttive 
dell’edilizia sostenibile ai sensi della L.R. 4/2007, 
anche in presenza di una demolizione parziale 
dell’edificio interessato;

• la possibilità di modificare la destinazione d’uso 
degli edifici purchè la nuova destinazione sia 
consentita dalla disciplina edilizia di zona ad 
esclusione della zona A, con una specifica disci-
plina per quelli situati in zona impropria;

• riduzione del 60% del contributo di costruzione 

per edifici o unità immobiliari destinati a prima 
abitazione del proprietario o dell’avente titolo;

• non viene pagato il contributo di costruzione 
per edifici o unità immobiliari destinati a prima 
abitazione del proprietario o dell’avente titolo 
quando utilizzano fonti di energia rinnovabile 
con potenza non inferiore a 3 Kwh.

Le istanze relative agli interventi previsti dagli 
articoli 2,3,4 della Legge Regionale n.14/2009, 
così come modificati dalla L.R. n.13/2011, devono 
essere presentate entro il 30 novembre 2013.
L’applicazione di questa legge permette di eseguire 
degli interventi edilizi, che possiamo chiamare 
minori, ma che permettono di dare risposte alle 
necessità della cittadinanza.
Per approfondire le vostre necessità rivolgetevi 
presso l’ufficio tecnico, il quale sarà a vostra 
disposizione per illustrarvi al meglio le possibilità di 
questa Legge Regionale.

Ora passo ad informarvi su quali saranno gli 
interventi che verranno programmati per l’anno 
2012 e successivi, i primi lavori riguardano opere 
già previste:
• pista ciclabile di collegamento, Capoluogo con 

Terradura, è previsto il secondo stralcio dal 
castello di San Pelagio fino alla Via Mezzavia,

• attuazione della pista ciclabile di Via Olivato, da 
Via Roma fino al cimitero, ora che è stata sbloc-
cata la previsione dell’accordo della porcilaia, 
con l’approvazione del Piano degli Intereventi.

Altro tassello di piste ciclabili, che verrà attuato 
è il tratto che da Cornegliana porta al cimitero in 
Via Da Lisca, lungo Via palazzina, anche questo 
collegato ad accordi urbanistici.
Per quanto riguarda, nuove previsioni di opere 
pubbliche, rimanendo sempre in tema di collega-
menti ciclo-pedonali, si prevede di realizzare un 
primo stralcio della pista, che partendo dall’idro-
vora Madonetta dove arriva la pista ciclo-pedo-
nale lungo l’argine del Vigendone, porta lungo 
il Brancolino, passando per Pontemanco, in Via 
Figaroli sul Ponte dell’albera, noi prevediamo di 
realizzare il primo tratto che parte da Via Figaroli 
e porta a Pontemanco, mettendo anche in colle-
gamento con i futuri interventi urbanistici, il quar-
tiere di Via Pontemanco vicino al campo sportivo, 
in questo tratto di ciclo-pedonale verrà previsto 
anche un percorso vita.
Altro collegamento ciclo-pedonale da completare 
di cui si è già parlato è il tratto da via Chiodare 
a Via Mincana, utilizzando parte della sommità 
arginale da Chiodare al Pigozzo per poi realizzare 
una scarpata lungo la strada Statale.

Ma il tratto di ciclo-pedonale sicuramente più 
importante per la sicurezza e che necessità attuare 
è quello di Via Da Rio che da Cornegliana porta 
alla strada Provinciale Conselvana, su una strada 
stretta con presenza di molte abitazioni e molto 
trafficata, altre che utilizzata da molti studenti/
cittadini per prendere il trasporto pubblico che 
porta a Padova.
Nel mese di ottobre è stato approvato il Piano 
degli Interventi che ci permetterà di andare a com-
pletare un’ulteriore pista ciclo-pedonale, quella 
di via Campolongo, mettendo assieme le risorse 
provenienti da privati con quelle del Comune.
Per quanto riguarda la viabilità con il prossimo 
anno provvederemo a definire tramite l’appro-
vazione di un accordo di programma con la 
Provincia di Padova e la Regione Veneto l’attuazio-
ne  ed il finanziamento della circonvallazione nord 
del capoluogo, collegando la strada Provinciale 
Via dell’Industria con la strada Provinciale di Via 
Campolongo, deviando così dal centro tutto il traf-
fico di passaggio in direzione dell’autostrada.
Si sta lavorando inoltre per realizzare un’opera 
pubblica che interessa molto i giovani il nuovo 
Palazzetto dello Sport, intervento di non semplice 
attuazione, non tanto per motivi costruttivi, ma per 
le ricadute dei costi di gestione sul bilancio comu-
nale sempre più asciutto.
Questo intervento dovrà essere attuato, ponendo 
un’attenzione particolare nella sua costruzione 
al risparmio energetico, all’utilizzo delle energie 
rinnovabili provenienti dal sole e dalla terra, oltre 
a trovare soluzioni che permettano di generare 
risorse con la gestione della struttura, che porti a 
diminuire o anche azzerare, il contributo comunale 
per le manutenzioni e di sostegno a quanti lo 
avranno in conduzione.

Vado ora ad elencare dei lavori, che interessano 
proprio tutti, sono interventi di manutenzione di 
messa in sicurezza dei beni pubblici, che non ven-
gono elencati tutti e per semplicità gli enuncio per 
zone territoriali, partendo dal capoluogo:
• sistemazione del tetto della ex scuola elementare 

di Santo Stefano, dove si svolgono varie attività 
durante tutto l’arco dell’anno;

• completamento della pista ciclabile di via Roma 
dalla farmacia di santo Stefano fino al ponte di 
Riva lato destro;

• adeguamento dei ponti presenti su scoli 
Consorziali che attraversano Via Bressalene, 
Olivato e Gorghizzolo, che necessitano di manu-
tenzione straordinaria;

• ripristino dei cedimenti stradali in alcuni punti 
della Via Nespolari, con adeguamento della 
segnaletica stradale;
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LAVORI PUBBLICI, URBANISTICA

Assessore 
Gabriele PaggiaroLegge casa e programma lavori 2012 



Oscar Wailde nelle sue favole descrive l’egoismo come l’inverno, ebbene 
sono felice di vivere in un paese dove esiste la primavera. Spesso mi 
trovo a confrontarmi con Imprenditori ragionevolmente delusi e preoccu-
pati per il futuro delle loro Attività.               Comunque sempre disposti, 
nel loro commovente altruismo a sostenere tutte le varie iniziative. Senza 
il loro aiuto e la disponibilità umana messa a disposizione dalla Pro 
Loco e da molte  Associazioni del Territorio non sarebbe stato possibile 
realizzare i tradizionali appuntamenti che da anni vengono proposti a 
beneficio di tutta la Cittadinanza. La generosità dimostrata dalle Attività 
Produttive mi ha liberato delle liquidità finanziarie che è mia intenzione 
devolvere ai capitoli della Sicurezza per dare una risposta alle richieste 
da me formulate ed in attesa di finanziamento. 
 Quest’anno si riprende la manifestazione denominata “Insieme per un 
Natale Solidale a Due Carrare” organizzata dai Commercianti, Artigiani, 
Pubblici Esercenti e Agricoltori del territorio con la collaborazione del 
Comune. In riferimento alle dichiarazioni uscite sulla stampa e divulgate 
nel territorio volevo dare un  chiarimento sul reale finanziamento della 
manifestazione denominata Vivi Due Carrare.
Tale manifestazione è stata concordata e condivisa con le Associazioni 
del Territorio allo scopo di contenere i costi delle varie manifestazioni 
che abitualmente si svolgevano sul territorio. Faccio presente che nella 
suddetta manifestazione vengono raggruppate iniziative di carattere 
culturale, sportivo e di promozione del territorio.
Per quanto riguarda il bilancio era stata approvato un bilancio preventivo 
di € 28.000,00, il consultivo è di  20.000,00 (circa il 30% in meno).
Da queste cifre va evidenziato che l’investimento per la promozione del 

Territorio ha avuto un totale di sponsor pari a  7.416,46 da parte di 
Attività Produttive, finanziando in maniera totale quanto di competenza 
ai capitoli di riferimento con un avanzo di  2.247,00 disponibili per altre 
iniziative.
Consapevole del periodo negativo e della difficoltà che i nostri giovani 
hanno di trovare un posto di lavoro,  AUGURO A TUTTI BUON NATALE E 
UN 2012 MIGLIORE !!!!!

Essere altruisti 
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• asfaltatura di Via IV novembre con sistemazione 
dei marciapiedi, e attuazione di una manuten-
zione straordinaria di altri marciapiedi;

Terradura / Cornegliana
• asfaltatura di Via Da Rio nel tratto di ingresso 

al centro di Cornegliana, ormai disastrato, con 
ricarica degli avvallamenti sulla stessa strada in 
direzione Pontemanco;

• allargamento delle rampe del cavalcavia di Via 
Cuccara;

• manutenzioni con messa in sicurezza delle Vie 
come S’ Antonio, Vò di Placca 

Sono certi che tali opere vanno nella direzione di 
dare risposta alle esigenze dei cittadini con riguar-
do alla sicurezza all’ambiente e miglioramento 
della vivibilità nel nostro comune, ma non sono 
sicuramente tutte.

Ringrazio tutti voi per i suggerimenti e le indicazio-
ni che mi date, utili per raggiungere gli obbiettivi e 
attuare il programma, rimango sempre a disposi-
zione per qualunque chiarimento vogliate.

Un saluto a tutti, e un Buon Natale.

L’assessore LL.PP. -  Edilizia Privata
Gabriele Paggiaro

ATTIVITA’ PRODUTTIVE, SICUREZZA

Esploriamo il giardino
          Assessore

                    Giampietro
Crivellaro

Com’è noto a tutti, tre quarti del  nostro territo-
rio è paesaggio libero da costruzioni, pertanto è 
possibile ancora oggi godere di panorami spen-
dibili turisticamente.                    
Il Veneto viene pubblicizzato con uno slogan 
“tra terra e cielo”, queste due parole racchiu-
dono tutto ciò che di bello questa Regione dà 
ai numerosi visitatori che ogni anno la visitano. 
Il nostro territorio per la sua posizione geogra-
fica, con le sue caratteristiche paesaggistiche e 
storico-artistiche, può presentare un’opportunità 
di sviluppo turistico. Gli ultimi studi compiuti 
dalle Università confermano un grande interesse 

da parte del turista di vivere emozioni in luoghi 
comuni. Oltre alle  Dolomiti, città d’arte e spiag-
ge, si sta sempre più diffondendo le scappate da 
due tre giorni dove si ricercano tradizioni, buona 
cucina (possibilmente con menu caratteristici del 
luogo, strutture accoglienti di pernottamento e 
la possibilità di sfruttare la comune “bici” come 
mezzo di spostamento).  Nel nostro territorio 
molti dei requisiti richiesti sono già disponibili, 
basterebbe concludere piccoli tratti di piste 
ciclabili e la cosa sarebbe fruibile in modo otti-
male. Lo sforzo amministrativo fa ben sperare, 
anche se i continui tagli vanno a complicare il 

percorso naturale che certe scelte richiedereb-
bero. Fortunatamente il nostro territorio oltre a 
pregiarsi di un ambiente ricettivo turisticamente, 
può vantare un tessuto sociale ancora di buon 
livello, avendo un’imprenditoria capace e dispo-
nibile ogni qualvolta venga richiesta collabora-
zione alle varie iniziative sul territorio.  
Sappiamo tutti quale rilevanza contributiva nei 
confronti del nostro bilancio Comunale hanno 
le Attività Produttive con tassazioni dirette ed 
indirette, ciò nonostante le iniziative che si 
sviluppano nel territorio sono finanziate dalle 
stesse e molto spesso senza tornaconto.  

Assessore alle Attività Produttive e Sicurezza
Crivellaro Giampietro
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BILANCIO, EDILIZIA PRIVATA, ISTRUZIONE, SERVIZI SOCIALI DELEGATI ALL’AULSS

Assessore Graziano Burattin

Scrivo mentre il nuovo Governo fa la prima riu-
nione. Spero vada tutto bene. Sono certo di una 
cosa: faremo molta fatica a far quadrare i conti del 
bilancio per il 2012. Vediamo perché.

Entrate
1- le entrate per correnti diminuiranno di altri 

circa 120.000 euro rispetto allo scorso anno, 
in sostanza ci troveremo con 300.000 euro in 
meno rispetto al 2010 (anno di riferimento dei 
tagli agli enti locali)

2- Non possiamo contare su recupero entrate per 
asporto rifiuti (per il 2011 abbiamo recuperato 
230.000 euro di servizi comunali fatti al Padova 
TRE negli ultimi 5 anni, naturalmente tradotta 
in un aumento della tassa ai cittadini)

3- Per il 2011 riusciamo a incassare i 270.000 
euro per oneri di urbanizzazione, si tratta di una 
entrata aleatoria e quindi sarebbe opportuno 
non inserirla tra le entrate correnti, anche se per 
il 2012 è consentito inserirla.

4- E’ possibile aumentare l’IRPEF Comunale di un 
altro 0,3% (si tratta di 240.000 euro). Si sente 
dire che prevedranno la reintroduzione dell’ICI 
(con l’aliquota al 5,5 per millle per il Comune 
vorrebbe dire 470.000 euro ). 

Spese correnti:
Per mantenere  la stessa uscita corrente dell’anno 
2011 dovremo  recuperare  circa  35 euro per abi-
tante attraverso un aumento dell’IRPEF o dell’ICI 
se viene ripristinata come tassa Comunale. In 
sostanza si tratta di ulteriori 10 euro per abitante 
tenendo conto che per il 2012 non graveranno 
più i 25 euro per abitante introdotti con la tassa 
asporto rifiuti del 2011.
Naturalmente prima di procedere a qualsiasi 
aumento saranno valutate tutte le opportunità di 
riduzione delle voci di uscita, cosa estremamente 
difficile in quanto alcune voci dovrebbero essere 
aumentate: mi riferisco alle manutenzioni ordinarie 
di strade e marciapiedi, all’aggiornamento delle 
contribuzioni alle scuole dell’infanzia, o agli aiuti a 
famiglie in difficoltà. 
Per l’anno prossimo non è possibile pensare a 
ulteriori progetti sociali impegnativi.
Sul fronte delle entrate in conto capitale potremo 
con buona probabilità contare su entrate derivanti 
da oneri di urbanizzazione, perequazioni e accordi 
di programma, non ultimo l’accordo sul Centro 
Commerciale con il quale, se tutto va in porto, 
abbiamo ottenuto la costruzione di una cittadella 
dello sport  o opere equivalenti per un totale di 
duemilioni ottocentomila euro. Stiamo valutando 
come gestire tali risorse e individuare le priorità 
tenendo presente che dobbiamo fare ulteriori piste 
ciclabili (Via da Rio in particolare che attende da 

anni) e, prima di tutto, una manutenzione straordi-
naria a molte strade comunali che sono dissestate. 
In altra parte del Notiziario troverete l’elenco delle 
opere previste. Va precisato che il rispetto del Patto 
di Stabilità comporta l’impossibilità di dare l’avvio a 
opere già previste con copertura finanziaria perché 
il loro pagamento comporta squilibrio tra entrata 
e uscita.  Per esplicitare la situazione del bilancio, 
in ogni caso consultabile per ogni singola voce nel 

sito del Comune, allego due tabelle: una indicante 
le spese per grandi aggregazioni (Tab.1) e un’altra 
(Tab.2) indicante i mutui contratti dall’amministra-
zione dal 1995 al 2004 e che da soli gravano per 
circa 400.000 euro sulla spesa. 

Ass. Graziano Burattin
Colgo l’occasione 

per un augurio di buone feste
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1 STIPENDI PERSONALE           1.300.000,00 

2 INTERESSI MUTUI              303.000,00 

3 UTENZE SCUOLE E COMUNE              209.000,00 

4  PRESTAZIONI CONVENZIONE GESTIONE SCUOLA PRE MATERNA               190.000,00 

5  TRASFERIMENTI CONTRIBUTO ALL’ULSS N. 17 *              179.000,00 

6 ILLUMINAZIONE PUBBLICA              164.000,00 

7  TRASFERIMENTO CONTRIBUTI A SCUOLE MATERNE PRIVATE (EX 1800)              106.000,00 

8 MANUTENZIONE, UTENZE E COMPENSI GESTIONE CAMPI SPORTIVI              100.000,00 

9  PRESTAZIONI SPESE PER IL SERVIZIO TRASPORTO SCOLASTICO (EX )              100.000,00 

10  INDENNITÀ DI CARICA  AMMINISTRATORI COMUNALI, COMPRESA IRAP              97.000,00 

11 MANUTENZIONE AREE VERDI               94.000,00 

12  TRASFERIMENTI LR 28/91 A PERSONE NON AUTOSUFFICIENTI                80.000,00 

13 FUNZIONAMENTO C.E.D.               75.000,00 

14  PRESTAZIONI SERVIZIO ASSISTENZA DOMICILIARE ANZIANI (EX 4041)               68.000,00 

15  TRASFERIMENTI ASSISTENZA INDIGENTI E PERSONE BISOGNOSE                50.000,00 

16 POLIZZE ASSICURATIVE               50.000,00 

17 LIBRI DI TESTO ELEMENTARI E MEDIE               34.000,00 

18 PULIZIE EDIFICI COMUNALI               32.000,00 

19  PRESTAZIONI SERVIZIO VIGILANZA ALUNNI DELLE SCUOLE                32.000,00 

20 CONSULENZE LEGALI               30.000,00 

21 MANUTENZIONE PATRIMONIO COMUNALE               29.000,00 

22 PROMOZIONI ATTIVITA’ PRODUTTIVE  LOCALI, COMPRESA VIVI DUE CARRARE 28.000,00 

23 SEGNALETICA E MANUTENZIONE STRADE               21.000,00 

24 CONTRIBUTI SCUOLA PER PULIZIE E PROGETTI               21.000,00 

25  TRASFERIMENTI COMTRIBUTI PER FREQUENZA SCUOLE MATERNE                16.000,00 

26 MENSA SCOLASTICA ALUNNI               15.000,00 

27 MENSA PERSONALE DIPENDENTE               15.000,00 

28  TRASFERIMENTI CONTRIBUTI ASSEGNI DI SOLLIEVO               15.000,00 

29  PRESTAZIONI SERVIZIO ASSISTENZA A PERSONE IN CASA DI RIPOSO                15.000,00 

30 FONDO LOCAZIONI               15.000,00 

31 SERVIZIO CIVILE VOLONTARI               13.000,00 

32 COMPENSO MEMBRO ORGANO DI REVISIONE DEI CONTI E DI VALUTAZIONE        11.800,00 

33 SERVIZIO RANDAGISMO CANI                 9.000,00 

34 CENTRO IMPIEGO MONSELICE                 6.000,00 

35 Totale parziale           3.522.800,00 

36 ALTRO              719.400,00 

37 Totale Titolo 1 (spesa corrente) 4.242.200,00

38 QUOTA CAPITALE MUTUI (Tit.III)              391.000,00 

Tab.1: Nella Tab. sottostante sono riportate  alcune voci del bilancio 2011 difficilmente 
riducibili con tagli a meno  di non caricare tante voci solo  su chi usufruisce di servizi.

* per il 2011 sono 209.000 perché comprensivi di quote arretrate.



9 
DICEMBRE 2011

E’ in corso la verifica delle posizioni dei contribuenti soggetti all’imposta 
comunale sugli immobili (I.C.I) per gli anni di imposta 2006, 2007 e 2008 per 
garantire l’equità fiscale in tutto il nostro territorio comunale.
Sono emersi diverse incongruenze dall’incrocio tra: i  dati  dichiarativi effettuati 
nei vari anni da parte dei contribuenti e presenti nella nostra banca dati gestio-
nale, i versamenti dell’imposta e  del catasto terreni e fabbricati. Tutto ciò ha 
portato all’emissione di atti di accertamento che stanno per essere notificati 
con raccomandata entro il corrente anno per l’anno 2006 e nel 2012 per gli 
anni seguenti.
Nel caso in cui il  contribuente risconti delle anomalie sugli atti ricevuti può 
rivolgersi all’ufficio tributi e presentare una richiesta di riesame dell’atto accom-
pagnata dalla documentazione a giustificazione di quanto richiesto, il modello 
può essere scaricato da internet sul sito del Comune alla voce modulistica. 
A tale richiesta seguirà comunicazione  scritta da parte dell’ufficio competente 
sulla eventuale rettifica dell’atto e relativa diminuzione o annullo dell’importo 
da pagare.
Si fa presente fin d’ora che la mancata presentazione di documentazione rela-
tiva all’anno imposta accertato non permetterà la revisione dell’atto. Negli atti 
già notificati si sono riscontrate numerose anomalie, non imputabili ai nostri 

uffici, che stiamo provvedendo a sistemare con l’aiuto del contribuente. Tra 
queste: 
• versamenti effettuati dal contribuente on-line con conto corrente postale, ma 

mai  pervenuto al Comune.;
• versamenti effettuati con bollettini non scritti correttamente, pagati ad 

Equitalia e non rendicontati da quest’ultima al Comune;
• errori catastali nella trascrizione di atti di divisione / successione /compraven-

dita;
• errori nel pagamento della quota di spettanza  tra contribuenti comproprie-

tari dello stesso immobile;
• mancata consegna dell’autocertificazione per gli immobili concessi in  uso 

gratuito ai familiari ai sensi del vigente regolamento comunale dell’ICI.
Confermiamo che non è nostra intenzione disturbare il contribuente con atti 
inviati a caso, gli stessi sono stati già sottoposti ad un controllo da parte dei 
nostri uffici. Confermiamo inoltre la nostra massima disponibilità per risolvere 
eventuali situazioni problematiche e chiediamo la collaborazione dei contri-
buenti per garantire un equo pagamento/verifica del tributo e consistenza degli 
immobili presenti nel territorio.

L’Amministrazione Comunale

COMUNICATO STAMPACOMUNICATO STAMPA

Tab.2: Nella Tab. 
affianco sono

elencati i mutui
contratti dal 1995
al 2004: un totale 

di 5.190.996,94 euro 
che impegnano 

il bilancio 
per circa 

400.000 euro, 
compresa la quota 

capitale. 

Il Totale mutui da restituire è di 9.871.750,94 euro, l’ultima rata scade il 31.12.2034
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Assessore Mario Romanato

Le problematiche ed i disagi affrontati dai cittadini 
di Due Carrare, riflettono in proporzione la situa-
zione nazionale tristemente nota a tutti, ovvero:
• perdita/mancanza di lavoro (aziende e ditte che 

chiudono e personale che non trova alternative 
occupazionali neppure al termine del periodo di 
cassa integrazione)

• mancanza di situazioni occupazionali alternati-
ve seppur temporanee (borse lavoro, coopera-
tive A/B, agenzie interinali, ecc…)

• ammortizzatori sociali in “esaurimento” (cassa 
integrazione/mobilità)

• sistema pensionistico in molti casi insufficiente 
ed inadeguato a rispondere ai bisogni economi-
ci degli italiani sempre più gravosi (impossibilità 
a provvedere al pagamento di un canone di 
locazione di € 460.00# laddove la pensione 
risulta essere pari ad € 500,00#)

aumento continuo e costante del costo dei servizi 
(dalla Sanità al Trasporto Pubblico ecc….)

• incapacità/impossibilità a sostenere il costo 
delle utenze domestiche (diverse le situazioni di 
utenti con riduzione dell’erogazione e/o sigillo 
ai contatori)

• incapacità/impossibilità a sostenere il costo dei 

canoni di locazione (diversi sono i nuclei fami-
liari morosi da mesi)

A fronte della su descritta situazione il Comune si è 
adoperato nel difficile compito di dare comunque 
sostegno e risposte, pur nella difficoltà di gestire 
una situazione di bilancio che deve rimanere 
“contenuta” per le decurtazioni di trasferimenti  e 
per il rispetto dei parametri sul Patto di Stabilità.
Molto è stato affrontato attraverso l’utilizzo di 
trasferimenti regionali, a volte operando anche 
delle forzature interpretative della norma. 
Il nuovo sistema di calcolo delle contribuzioni ha 
comportato un maggior coinvolgimento dell’uten-
te nelle scelte inerenti il percorso d’aiuto e quindi 
rispetto al Piano di Intervento, sempre consideran-
do che si lavora con soggetti che spesso faticano 
a comprendere o rifiutano di comprendere. 
Seguendo lo spirito “del buon padre di famiglia” 
si è cercato di effettuare una equa distribuzione 
delle risorse tra tutte le diverse necessità, del 
singolo, della famiglie, dello studente o del lavo-
ratore disoccupato, relativamente al sostegno 
delle spese per il mantenimento del nucleo, per 
l’istruzione, per l’integrazione del reddito familia-
re, del pagamento dei canoni di locazione o delle 

utenze domestiche. Sul fronte dei servizi erogati 
sono rimasti attivi tutti quelli in essere; senza  
alcuna restrizione e senza introdurne nuovi, cosa 
auspicabile anche per il prossimo anno. 
Gli uffici dei Servizi Sociali sono sempre a disposi-
zione per cercare di risolvere i problemi o indicare  
soluzioni  per cercare di risolvere situazioni di 
disagio.
Il sottoscritto Assessore alle Politiche Sociali è 
sempre disponibile per un colloquio od una infor-
mazione.
Augurandoci che le situazioni di emergenza attua-
li vadano ad esaurirsi e vedere il futuro un po’ più 
sereno colgo l’occasione per porgere i migliori  
Auguri di Buon Natale e Buone Feste a tutti.

L’assessore alle Politiche Sociali
Mario Romanato

BUON NATALE E BUON ANNO 
A TUTTE LE ASOCIAZIONI 

DI VOLONTARIATO 
CHE PER NOI SONO INDISPENSABILI 

PER AIUTARE I NOSTRI CITTADINI

GRAZIE DI CUORE

A TUTTI I CITTADINI DI DUE CARRARE PER LE OFFERTE RICEVUTE 
IN OCCASIONE DELLA FESTA DEL SANTO PATRONO CONSEGNATO 
A DON GIOVANNI OLIVATO DI CORNEGLIANA – MISSIONARIO A 
QUITO IN ECUADOR. GRAZIE A TUTTI.

Carcelèn Bajo Settembre 2011-09-02

Carissimi amici di Don Giovanni molto velocemente (vi spiegherà detta-
gliatamente il Don), ma con il cuore colmo di riconoscenza voglio comuni-
care come abbiamo investito i soldi che vi avete offerto. 
Angel: un ragazzino di 14 anni potrà grazie ala Vostro aiuto, frequentare 
una scuola speciale per imparare un mestiere che rispetti le sue capacità; 
è un ragazzo cerebroleso che potrà frequentare questa scuola essere più 
autonomo.
Wuendi: 9 anni di età a lei abbiamo comprato il materiale didattico con 
rispettivi libri, che leserviranno per tutto l’anno. All’inizio di ogni anno 
scolastico ogni alunno deve portare oltre alla divisa che comprende: 
due gonne, due camicette, due golfini e una tuta; gli viene consegnata 
una lista di materiale didattico da comprare, che gira sui 60$-70$circa.  
Wuendi ha solo la mamma, una mamma che sta lottando con il cancro 
da sette anni circa, è molto coraggiosa però quando vede e sperimenta la 
solidarietà lo è ancora di più.
Joel, Nicolas, Jandana, Pamela e Matias sono cinque fratelli che 
grazie a Voi siamo riusciti a procurare quanto mancava perché anche loro 
potessero frequentare la scuola nonostante quest’anno il padre li abbia 

abbandonati. Inoltre i genitori di Elias, Ariel e Seba hanno potuto 
mandare i loro figli a scuola (nonostante il papà sia rimasto senza lavoro), 
perché abbiamo potuto; sempre con il Vostro contributo, mettere il piccolo 
Elias in un asilo nido e permettere così alla mamma di lavorare.
E’ con un grande enorme grazie che Vi salutiamo accompagnato da una 
Preghiera perché il Signore Vi benedica ogni giorno.
Salutoni e ancora grazie Gruppo Caritas San Lucas

Carcelen Bajo

Servizi sociali 
La situazione attuale delle politiche sociali

Lettera di ringraziamento 
Gruppo Caritas di San Lucas – Quito in Ecuador

SERVIZI SOCIALI, SPORT

Il Sindaco Vason, Don Olivato e l’Assessore Romanato



L’assessorato alla cultura invita l’intera cittadinanza:

LUNEDI 26 DICEMBRE 2011: ore 17.00 presso Abbazia di Santo 
Stefano concerto di “ Voce Di Vento Ensemble”

VENERDI 6 GENNAIO 2012: ore 16.00 “Befana in Piazza”

Ricordo che per conoscere le date e gli orari precisi dei prossimi eventi 
organizzati dall’assessorato alla cultura, oltre alle locandine dislocate sul 

territorio comunale ed in alcuni esercizi pubblici, è possibile consultare il sito 
www. bibliotecaduecarrare.net oppure la pagina “Biblioteca Due Carrare” 
presente in  Facebook.

Con l’occasione, si augura un sincero augurio di un sereno Natale 
ed un felice anno nuovo!

Consigliere delegato alla cultura
          Dott.ssa Roberta Amati

Consigliere delegato 
 Dott.ssa Roberta AmatiAttività culturali 

Il 25 novembre si celebra in tutto il mondo la 
“Giornata contro la violenza sulle donne” per 
ricordare le tre sorelle Miraball, torturate, stu-
prate e uccise dai militari del dittatore Trujillo, 
nel 1960 a Santo Domingo. 
Con la risoluzione 54/134 of 17 del dicembre 
1999 l’Assemblea Generale dell’ONU ha fissato 
per il 25 novembre la Giornata Internazionale 
per l’Eliminazione della Violenza contro le 
Donne. 
La violenza contro le donne ha molte 
facce: le uccisioni e gli stupri sono gli 
aspetti più drammatici delle violen-
ze dentro e fuori le mura domestiche, 
nei luoghi di lavoro, per le strade. I 
dati riguardanti le violenze subite dalle 
donne sono agghiaccianti, soprattutto se 

riferiti alla società civile. La violenza fisica, 
sessuale, psicologica ed economica è la pura 
violazione dei diritti umani e, talvolta, l’assenza 
di leggi adeguate e il silenzio sono complici di 
tali violazioni. 
La violenza è sofferenza e umiliazione. È la 
prima causa di morte tra le donne nel 
mondo. 
Si aggiunga che secondo l’Amnesty International 
più del 70 per cento delle persone che nel 
mondo vivono nell’indigenza, sono donne; 
nonostante producano dal 60 all’80 per cento 
del cibo dei paesi in via di sviluppo, le donne 
posseggono solo l’1 per cento della terra; le 
donne guadagnano il 10 per cento del reddi-
to mondiale sebbene svolgano due terzi del 
lavoro; tre quarti degli analfabeti adulti del 

mondo sono donne. Istituzioni, servizi, strutture 
educative, forze dell’ordine, parti sociali, partiti 
politici, mass-media, donne e uomini, tutti si 
devono sentire coinvolti in un’unica forza di 
cambiamento. 
Anche l’Amministrazione di Due Carrare, 
nell’intento di sensibilizzare l’opinione pubblica 
e, soprattutto le giovani generazioni sulla tema-
tica, ha organizzato per la serata di venerdi 25 
novembre la proiezione del film “Ti do i miei 
occhi”  a cui ha fatto seguito un dibattito volto 
a delineare strategie e progetti per il rico-
noscimento della libertà e della dignità 
delle donne.

Consigliere delegato alla cultura
          Dott.ssa Roberta Amati

ASSESSORATO ALLE PARI OPPORTUNITÀ

Per non dimenticare - 25 Novembre 2011: 
Giornata internazionale contro la violenza sulle donne

ASSESSORATO ALLA CULTURA E POLITICHE GIOVANILI

Alla presenza del Sindaco, dell’Amministrazione Comunale e dell’Arma dei 
Carabinieri sono statI inauguratI sabato 24 settembre impianti sportivi di 
Terradura.
Un folto numero di atleti delle varie discipline sportive presenti nel territorio 
hanno dato dimostrazione della loro specialità.

Un vivo ringraziamento a tutte le associazioni sportive, ai dirigenti ed atleti 
che con la loro presenza oltre all’inaugurazione hanno contribuito allo svol-
gimento della annuale FESTA DELLO SPORT.
L’impianto sportivo è stato affidato all’Associazione ASD Azzurra Due 
Carrare, che sta svolgendo un’ottimo lavoro coinvolgendo tutte le varie fasce 
dì età di giovani e ragazzi.
Grazie a Don Ottavio per la cerimonia di benedizione  sia di Via E. Crivellaro 
che degli Impianti Sportivi; inoltre un ringraziamento va alla Protezione 

Civile, all’Arma dei Carabinieri e all’Associazione Nazionale Sez Maserà-
Albignasego  Carabinieri per la loro presenza.

CONGRATULAZIONI all’A.S.D. P.G.S. Euganea perché gli è stato riconosciuto 
il “Certificato di Qualità e attività giovanili FIPAV 2012/2013” – Il buon 
lavoro alla fine premia sempre
E’ iniziata l’attività agonistica nel “CIRCUITO INDOOR PER MODELLI 
RADIOCOMANDATI” Via Dell’Industria a ridosso della Zona Industriale di 
Cornegliana 
Informiamo che da convenzione fatta con la suddetta attività sportiva i citta-
dini di Due Carrare hanno diritto al riduzione del Biglietto del 50%.

L’assessore allo Sport
Mario Romanato

Assessorato allo Sport 

11 
DICEMBRE 2011
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Biblioteca

NOTIZIE DALLA BIBLIOTECA                                                                      
Corsi 2012

martedì 17 gennaio 2012      la storia della riceca su Gesù 
 e il metodo storico-critico
martedì 24 gennaio 2012 una possibile ricostruzione storica 
 della vita di Gesù
martedì 31 gennaio 2012      contributi dell’esegesi cattolica

DOCENTE SEDE COSTO
don GianMarco Vezzaro Sala corsi - Biblioteca Gratuito

IL GESÙ STORICO:  
PANORAMICA SULLA FIGURA STORICA DI GESÙ

I GRANDI TEMI DELLA FILOSOFIA ANTICA

martedì 7 febbraio 2012 il “principio”: 
 Talete ed Anassimandro
martedì 14 febbraio 2012 il “divenire”: Eraclito
martedì 21 febbraio 2012 l’ “essere”: Parmenide

DOCENTE SEDE COSTO
Bullado Davide  Sala corsi - Biblioteca Gratuito
Marco Salvo 
Roberto Tonello

CORSO DI DISEGNO PER BAMBINI
A grande richiesta anche quest’anno viene riproposto il corso 

di disegno per bambini, un percorso in 15 appuntamenti 
allo scopo di incentivare la creatività dei ragazzi. 

Penne, pennarelli e pennelli non avranno più segreti!

DOCENTE SEDE COSTO
Alessandra Camporese Biblioteca 80 euro
D
A



DICEMBRE 2011
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Biblioteca

CORSO GIORNALISMO
Il corso si propone di fornire gli elementi  base a chiunque intenda
avvicinarsi al mondo del giornalismo e della scrittura, sotto l’attenta 

guida del giornalista professionista Furio Stella. 

DOCENTE SEDE COSTO
Furio Stella Sala corsi - Biblioteca 80 euro

CORSO DI ABBINAMENTO CIBI - VINI

Novità 2012 
NUOVO SERVIZIO: INTERNET WI-FI 

Tre serate non per imporre una serie di regole o una metodologia 
scientifica e rigida per definire quale vino abbinare a un determinato 

piatto, ma per indicare un metodo pratico. 
Provando e verificando di persona le sensazioni gustative, 

che ogni preparazione gastronomica 
ci offre si cercherà il vino migliore per esaltare questo “matrimonio”. 

In particolar modo saranno esaminati gli abbinamenti 
con formaggi, salumi e dolci.

 PERIODO SEDE 
 febbraio - marzo Casa dei Carraresi 

Dal 1 gennaio 2012 presso la Biblioteca 
di Due Carrare sarà disponibile 
la connessione internet WI-FI. 
Questa coprirà l’intera struttura e permetterà, 
con un abbonamento che varierà a seconda 
delle esigenze di ognuno, di usufruire di questo 
utile servizio sia attraverso le due postazioni fisse 
messe a disposizione dalla biblioteca 
sia da computer portatili personali. 
Il regolamento è disponibile sul sito della biblioteca 
(www.bibliotecaduecarrare.net).
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Biblioteca

NOVITÀ IN BIBLIOTECA
Per Natale vieni in biblioteca: si trovano libri per tutti i gusti!

NARRATIVANARRATIVA

SAGGISTICASAGGISTICA

TRE ATTI E DUE TEMPI
GIORGIO FALETTI

LE PRIME LUCI DEL MATTINO
FABIO VOLO

IL SILENZIO DELL’ONDA
GIANRICO CAROFIGLIO

IO E DIO
VITO MANCUSO

IN GIUSTIZIA
GIANCARLO DECATALDO

TUTTO COMINCIA 
DALLE STELLE

MARGHERITA HACK



15 
DICEMBRE 2011

Biblioteca

NOVITÀ IN BIBLIOTECA
Per Natale vieni in biblioteca: si trovano libri per tutti i gusti!

PER I RAGAZZIPER I RAGAZZI

E PER I PIÙ PICCOLIE PER I PIÙ PICCOLI…

INHERITANCE
CHRISTOPHER PAOLINI

LA BATTAGLIA DEL LABIRINTO
RICK RIORDAN

ARTEMIS FOWL: 
IL GENIO DEL CRIMINE

EOIN COLFER

IL NATALE DI ELMER
INDOVINA QUANTO 

BENE TI VOGLIO
IL GRANDE LIBRO 

DELLE PAURE



Walter Lotto

Un prestigioso hurrà, per il nostro 
movimento sportivo arriva da oltre 
manica, precisamente da Cheddar in 
Inghilterra, dove il Carrarese Mario 
Presi a 36 anni ha vinto il campio-
nato inglese di b.m.x cruiser. Super 
Mario, come lo chiamano i suoi tifosi 
vive e lavora a Londra come personal 
chef ed è cresciuto sportivamente tra 
le file della Panther boys di Padova. 
Già campione italiano e vice cam-
pione d’Europa, il forte atleta ora 
ha aggiunto un’altra perla alla sua 
luminosa carriera, battendo sull’am-
bito traguardo inglese l’ex professio-
nista Alan Hill, campione mondiale 
in carica della specialità. «In questo 

momento il mio pensiero va alla 
mia famiglia che abita a Terradura 
di Due Carrare – ha detto felice 
l’atleta- spero che questo successo 
invogli qualche sponsor importante 
a darmi una mano, mi piacerebbe 
aver la possibilità di partecipare alle 
olimpiadi di Londra 2012.
Felicità a Due Carrare in casa Presi, 
dove mamma Paola e papà Paolo 
ci raccontano il “loro Mario”:«ha 
cominciato la sua carriera nel trofeo 
Topolino di Jesolo e da li non si è 
fermato più, noi sempre ad asse-
condarlo, le nostre ferie modellate 
ai suoi impegni sportivi, giorni pas-
sati tra la polvere e il fango delle 

piste di tutta Italia ed Europa, notti 
a dormire in tenda, momenti belli 
indimenticabili, perché Mario con le 
sue vittorie regalava soddisfazioni 
sportive e morali essendo con il suo 
carattere mite benvoluto da tutti». 
Una pausa nel racconto e il pensiero 
di mamma Paola corre ad un gran-
de amico di Mario che non c’è più, 
Manuel Bonato «penso che abbia 
molti meriti nei successi di Mario 
- dice mamma Paola - lo portiamo 
sempre nel cuore e siamo sicuri che 
da lassù anche lui sorriderà per i 
successi di Mario».

Walter Lotto
lottowalter@libero.it

B.M.X: Carrarese-Londinese trionfa in InghilterraTalenti Carraresi:Talenti Carraresi:

Crescere ancora, va in quest’ottica l’annuncio dell’asso-
ciazione Arcobaleno, settore pattinaggio artistico, che 
ha comunicato di avvalersi da questa stagione della col-
laborazione di Giusy Locane pluricampionessa mondiale 
a Buenos Aires in Argentina nel 96, titolo bissato l’anno 
successivo ad Areus, in terra spagnola. 
 L’atleta di origini veneziane, che vanta altre prestigiose 
vittorie, in campo nazionale ed europeo, tra cui la 
prestigiosa coppa di Germania conquistata a Brema 
nel 94 e la coppa Italia, avrà il compito di supervi-
sionare, coordinare e collaborare con lo staff tecnico 
del sodalizio composto da: Giada Cavazzana, già due 
volte campionessa italiana P.G.S  nel 2007 a Savona 
e l’anno successivo a Lignano Sabbiadoro nonché 

tricolore Libertas nel 2008 e 2009 titoli conquistati 
rispettivamente a Prato e Viterbo, Martina Penello e 
Nicolò. Aurora Maritan curerà la preparazione atletica. 
« L’obiettivo della società – dice la dirigente Marina 
Breggion- è, attraverso un lavoro d’equipe di qualità, 
quello di trasmettere agli atleti la passione e l’amore 
per il pattinaggio, un piano di sicura crescita che offre 
grandi prospettive per il futuro, il tutto naturalmente, 
senza dimenticare i valori di base, che da sempre 
contraddistinguono il nostro sodalizio: la disciplina il 
rispetto, lo star bene e divertirsi insieme.»

Walter Lotto
lottowalter@libero.it

Giusy Locane pluricampionessa mondiale

P.G.S.Carrarese Euganea Volley
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Bacheca

Siamo all’alba dell’ennesima stagio-
ne sportiva agonistica per la P.G.S 
Carrarese Euganea volley e gia c’è 
da registrare un successo di parteci-
pazione per gli atleti più giovani (dai 
5 agli 11 anni) che hanno aderito 

in massa all’evento “Intercentri regionali C.A.S” presso il parco San 
Giuliano di Mestre. 
La manifestazione organizzata dal C.O.N.I regionale ha come obiettivo 
la promozione dello sport e si propone come occasione per far cono-
scere ed emergere realtà sportive poco reclamizzate ma praticate con 
passione e impegno. I centri avviamento allo sport oltre a promuovere e 
incentivare l’attività sportiva sono importanti momenti di aggregazione 
e divertimento tra atleti provenienti da tutto il Veneto e preziose occa-
sioni per uno scambio di conoscenze ed esperienze tra tecnici e genitori 

provenienti da realtà diverse. 
Alla fine di un entusiasmante giornata di giochi la P.G.S Carrarese è 
stata premiata per essere stata la società numericamente più rappresen-
tata (70 atleti) di tutto il Veneto. Un’altra grande soddisfazione per la 
società è arrivata direttamente dalla F.I.P.A.V con la consegna del certi-
ficato di qualità: « è un brevetto- dice Patrizio Casumaro, presidente del 
club- con il quale la Federazione premia la società che più si è distinta 
per attività e risultati, siamo onorati di fregiarci di questo riconoscimen-
to, ottenuto grazie agli sforzi di atleti, tecnici e dirigenti, che unitamente 
alle suore sono i veri fautori di questa bella realtà».
Infine le date da ricordare per il mese di dicembre: venerdì 16 l’atte-
sissimo saggio di ginnastica ritmica, in programma presso il patronato 
Don Bosco di S.Giorgio, e domenica 18, stessa sede cena societaria con 
tradizionali auguri natalizi.

Walter Lotto



Bacheca

FRANCO GUIDETTI
Arrangiatore-compositore. Ha un naturale talen-
to per la chitarra.
Ha tenuto molti Recitals in Europa e anche Bra-
sile. Nei suoi viaggi artistici è accompagnato da 
Gianni Baretta, costruttore delle chitarre a più 
manici. Presso Casa Carraresi si è sbizzarrito con 
la “Guatar”, la chitarra a 5 manici. (nella foto)

Compleanno storico per Nonna Angelina: 101 anni.
Tanti carissimi auguri dall’Amministrazione Comunale. 

Il Sindaco e L’Assessore Mario Romanato hanno portato il saluto Istituzionale. 
Il compleanno è stato festeggiato alla presenza dei fi gli e dei numerosi nipoti.

Tutti insieme hanno assistito alla Santa Messa celebrata a casa di nonna Angelina 
da Don Giovanni Scarabello. Obbligati poi tutti ad assaporare il dolce in onore della nonna 

“meno giovane” del Paese.  e o g og

PREMIATO LUIGI ZARAMELLA:
Il nostro concittadino

Luigi Zaramella
(a sinistra nella foto)

ha vinto il campionato regionale 
di Bocce a coppie 2011

AMMINISTRATORI,VOLONTARI 
DELL’ASSOCIAZIONE

NASTRO D’ARGENTO
ASSIEME A RAPPRESENTANTI 

DI DITTE CHE HANNO RESO
POSSIBILE  L’ACQUISTO DEL MEZZO 

CONCESSO IN USO AI SERVIZI 
SOCIALI DEL COMUNE.

17 
DICEMBRE 2011
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ASSOCIAZIONI

Cari Avisini siamo arrivati anche quest’anno alla fine, e colgo l’occasione per 
ringraziarvi per tutto quello che avete Fatto nel 2011, con un buon numero di 
donazioni e di nuovi iscritti, e con una partecipazione assidua e frequente nelle 
varie Domeniche di Prelievo. Vi raccomando di continuare su questa strada e 
se avete degli amici, dei conoscenti, dei parenti invitateli a venire a donare il 
sangue perché è molto importante ma soprattutto è un atto di solidarietà  verso 
gli altri che non vi sarà mai pagato, non mi stancherò Mai di dirlo.  
Vi ricordo le date delle donazioni per il 2012 in modo che potiate segnar-
vele e ricordarVi di venire a donare. DOMENICA 22/01/2012 - DOMENICA 
25/03/2012 - DOMENICA 13/05/2012 - DOMENICA 22/07/2012 - DOMENICA 
23/09/2012 E DOMENICA 11/11/2012, vi ricordo inoltre che il Direttivo Avis 
Due Carrare  è sempre presente nella Sede In Via Roma, 93 tutti i Venerdì, per 

chi avesse dei problemi o volesse delle informazioni, può venire tranquillamente  
senza problemi. 
Con l’occasione volevo ringraziare tutto il Direttivo per tutto quello che ha fatto  
fino a ora, sempre presente  nei momenti di lavoro Nonostante gli impegni 
personali, e augurare a tutti, avisini e non, buone feste e un 2012 in salute 
soprattutto, ma anche sereno e pieno di novità  e di bellissimi avvenimenti  
in particolare a chi fa del volontariato veramente con il cuore e credetemi nel 
nostro Territorio ne Esiste molto anche se non si vede, e a queste persone 
speciali una buona continuazione e un 2012 di solidarietà. 
GRAZIE VERAMENTE A TUTTI.                                                                                                        

                                       Il Presidente 
De Luca Francesco 

Cari soci, cari concittadini ci stiamo avvicinando alla fine dell’anno e stiamo 
lavorando per il programma per il nuovo anno. Stiamo lavorando per mantenere 
e migliorare eventi che già hanno riscosso successo e per creare nuovi eventi per 
la promozione del nostro territorio così ricco e vasto. Il periodo non facile che 
stiamo attraversando colpisce anche il mondo delle associazioni ed è quindi fon-
damentale la collaborazione con le altre associazioni per unire le forze e offrire 
nuove occasioni d’incontro. La nostra collaborazione con il Consorzio Euganeo 
delle Pro Loco ci ha visti ospitare a Novembre  alla Casa dei Carraresi lo spetta-
colo di mistero “Il ritorno di Laura” che ha avuto un ottimo riscontro di pubblico.  
Uscirà per l’anno 2012 il secondo volume del libretto che raccoglie i programmi 
delle Parrocchie e delle associazioni di Due Carrare e, come il precedente, sarà 
consegnato presso ogni abitazione. Ci stiamo attivando in questo periodo per 
acquisire il materiale da pubblicare, confermare e/o trovare sponsor che hanno 
permesso la prima pubblicazione.
Il nostro prossimo evento in programma è l’Assemblea dei soci il giorno 4 
Dicembre presso il patronato di Santo Stefano in cui verrà presentato il bilancio 

di previsione per il nuovo anno, si farà il riepilogo dell’an-
no appena trascorso e si cercheranno nuovi volontari da 
inserire nel direttivo della Pro Loco per coprire i posti di 
consigliere vacanti. A seguito dell’Assemblea avrà luogo il pranzo sociale presso 
lo stand gastronomico allestito sempre a Santo Stefano aperto ai soci, ai familiari 
e ai simpatizzanti. Il costo del pranzo di € 15,00 ed il menù a base di carne suine 
è stato pensato per valorizzare “La tradizione del maiale”, visto come alimento 
fondamentale della cucina popolare Veneta. Il momento dell’Assemblea e del 
pranzo è un’ottima occasione per conoscere da vicino la realtà della Pro Loco, il 
suo operato e per proporre nuove idee e migliorie. 
Speriamo di incontrarci numerosi il giorno dell’Assemblea per dare modo all’as-
sociazione di crescere.
Cogliamo l’occasione per porgere a tutti Voi i nostri più sinceri auguri di Buon 
Natale e Felice Anno Nuovo.

Il segretario
Valentina Donato

AVIS - Due Carrare

Pro Loco Due Carrare 

BachecaBacheca

CONSEGNA DELL’ATTESTATO
ALLA BANDA MUSICALE
RICONOSCIUTO GRUPPO

DI MUSICA POPOLARE
E AMATORIALE DI INTERESSE

NAZIONALE IN OCCASIONE
DELLA RICORRENZA

DEL 150° DELL’UNITA’ D’ITALIA
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Dopo circa cinque anni di “onorato servizio” il Coordinatore Antonio Salvò 
lascia la guida del Gruppo Comunale Volontari di Protezione Civile di Due 
Carrare, le redini del gruppo passano ora alla volontaria Renata Lunardi, 
votata all’unanimità dall’assemblea dei volontari. Per il coordinatore uscente 
Antonio Salvò quelli trascorsi alla guida del gruppo sono stati anni molto 
impegnativi ma sicuramente altrettanto ricchi di soddisfazioni: l’emergenza 
Abruzzo del 2009, le varie emergenze  che si sono susseguite a livello locale 
si prima che dopo e in particolare quella dell’autunno 2010; il trasferimento 
nella nuova sede  di via Chiodare, sono solo alcune delle innumerevoli 
situazioni che hanno messo alla prova tante volte sotto la sua guida, sia 
l’efficienza che la coesione del Gruppo. Da parte dei volontari del Gruppo 
va a l’ex coordinatore un caloroso ringraziamento per l’impegno assiduo e 
il lavoro svolto i quali nonostante le difficoltà hanno permesso al Gruppo di 
raggiungere i primi dieci anni di attività, nel contempo al nuovo coordina-
tore vanno i ringraziamenti per la disponibilità ad assumersi tale impegno e 
migliori auguri di buon lavoro.
Nel frattempo è ricominciata l’attività addestrativa del Gruppo che si era 

interrotta durante i mesi estivi, domenica 6 novembre infatti il Gruppo ha 
partecipato con il proprio fuoristrada ed un equipaggio formato da tre volon-
tari, ad una giornata dedicata all’avvicinamento all’uso corretto del mezzo 
fuoristrada organizzata dal Sodalizio Fuoristradisti Euganei (SFE), che si è 
svolta nella pista attrezzata di corso Australia a Padova. Sotto una  pioggia 
incessante che ha reso il terreno ancora più insidioso e dopo un’attenta 
ricognizione del percorso, nel corso della quale gli istruttori del SFE hanno 
spiegato i vari passaggi e le varie criticità del tracciato, i diversi equipaggi 
presenti a bordo dei propri fuoristrada, hanno affrontato le diverse difficoltà 
del terreno e i vari ostacoli che erano stati sapientemente preparati dagli 
organizzatori. Gli equipaggi attraverso tale esercitazione hanno potuto così 
constatare che soltanto con un’adeguata preparazione e un’attenta valuta-
zione della situazione, qualsiasi ostacolo anche quello apparentemente più 
insormontabile, può essere affrontato e superato con la massima sicurezza.

Riccardo Malanchin
 Volontario Gruppo comunale di P. C. Due Carrare

Gruppo Comunale Volontari di Protezione Civile di Due Carrare 
NUOVO COORDINATORE PER IL G.C.V.P.C. DI DUE CARRARE

Il Natale come tradizione vuole è il momento vocato per 
iniziative che privilegiano l’aspetto solidale. 
Non  poteva quindi mancare anche quest’anno il sostegno 
delle Categorie economiche locali che si uniscono nuova-
mente per un progetto che coinvolge tutta la Comunità.
Commercianti, Artigiani, Agricoltori e Pubblici Esercenti 
hanno organizzato la consolidata manifestazione denomi-
nata “Insieme per un Natale Solidale a Due Carrare” per 
finanziare una raccolta fondi a scopo benefico, devolvendo 
il ricavato del contributo volontario per l’acquisto di una 
lavagna lim per l’Istituto Comprensivo di Due Carrare. 
Domenica 15 gennaio 2012 c/o la Casa dei Carraresi ci 
sarà l’estrazione della lotteria accompagnata dalla compa-
gnia teatrale che intratterrà con uno spettacolo divertente 

e per finire non mancherà …….un ricco bouffé  offerto 
dai promotori !!!
Auspichiamo una grande adesione all’iniziativa, complice 
lo scopo benefico e le festività natalizie che, pur in presen-
za di un momento di difficoltà economica così accentuato 
come l’attuale, sono da sempre l’occasione per pensare a 
quell’acquisto che si trasforma in dono e che contribuisce a 
portare uno spicchio di serenità almeno per un giorno.
Non mi rimane che augurare a tutti un Buon Natale a tutti 
e Felice Anno Nuovo.

Romina Furlan 
Fiduciaria Ascom 
per Due Carrare

ASCOM NATALE SOLIDALE A DUE CARRARE
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Il “Vespa Club Due Carrare” sta per spegnere la sua prima candelina e, tra 
soddisfazioni e ottimismo, vuole cominciare nei migliori dei modi l’inizio del 
suo secondo anno di  attività e promozione della passione VESPA.
Nel riassumere quello che è stato il nostro primo anno dobbiamo elencare la 
partecipazione  ad alcuni  raduni quali quello di Roncajette, di Vò (in occasione 
della festa delle ciliegie) e infine a Montagnana con la partecipazione di più 
di 350 vespe. Lo staff si è inoltre prodigato nell’organizzazione di due raduni:  
“PIZZA in VESPA” il 23 luglio e “ IN VESPA TRA CANALI COLLI E CASTELLI” 
il 18 settembre che hanno riscosso un particolare successo e un forte invito a 
ripeterli tanto che sono già stati messi nel programma del calendario eventi 
dell’anno prossimo. Non dimenticate però che sta per cominciare un nuovo 
anno per cui non potete mancare alla campagna iscrizioni per il 2012 che si 
terrà nel mese di Gennaio, martedì 11 e martedì 17 dalle ore 21.00 presso 
la biblioteca comunale di Due Carrare. Ringraziando i nostri numerosi iscritti 

Auguriamo buone feste e un felice anno nuovo all’insegna del nostro motto 
“VESPA FOREVER!!”
Staff Vespa Club Due Carrare. Info: 349-4070170-
email: vespaclub2carrare@gmail.com

VESPA CLUB DUE CARRARE

Natale!! Periodo di festa, di gioia nello stare insieme ma anche di rinno-
vato impegno per la Banda in preparazione del concerto natalizio, una 
tradizione che si ripete da molti anni, ma sentita sempre come cosa nuova 
ogni volta, coinvolgente ed emozionante. 
Senza entrare nel dettaglio, quest’anno si è pensato di affiancare ai “tra-
ditionals” legati al periodo, brani di altro genere che hanno,comunque, in 
comune con i primi il lato festoso e celebrativo nell’intenzione di andare 
incontro ai gusti di un pubblico più ampio e ,di conseguenza, sempre 
più numeroso. Inoltre,secondo un nostro piccolo sondaggio, nel nostro 
comune, fra vecchi e nuovi residenti, molti suonano o hanno suonato uno 
strumento musicale; sarebbe interessante una loro partecipazione alle 
nostre “jam session” che,ricordiamo, si svolgono tutti i venerdì presso la 
biblioteca comunale alle ore 21.00.
A nostro avviso ciò porterebbe nuova linfa sul piano delle idee e delle 
proposte, nonché, cosa basilare, un’occasione di fare nuove amicizie. 

Concludendo, vi aspettiamo al concerto di Natale (per giorno e orario 
seguiranno comunicazioni) e con l’occasione la Banda Musicale augura a 
tutti i nostri concittadini Buone Feste.

Un componente la Banda Lando Giancarlo  

Banda Musicale San Giorgio

ACR Terradura – Circolo San Francesco

L’ACR di Terradura è ormai una realtà avviata e ben operativa da molti 
anni. L’estate ha avuto un grande successo con il camposcuola tenutosi a 
Prada di Brentonico (TV).

L’ACR è iniziata Domenica 16 Ottobre 2011 con la festa del ciao, con deci-
ne di ragazzi soprattutto delle elementari. Come proposta per il Natale ci 
sarà il Recital Natalizio previsto per la notte di natale. L’ACR si svolge ogni 
domenica con la messa delle 9.30 fino alle 12.00 e il gruppo 14 enni al 
giovedì sera. L’ACR è un occasione per passare del tempo insieme ad altri 
coetanei, giocare, divertirsi ma anche per crescere come futuri testimoni 
dei valori cristiani che ci indirizzano e guidano nel cammino della vita.  Gli 
insegnamenti che si apprendono in queste circostanze sono unici e irripe-
tibili, non è possibile sperimentarli in nessun’altra situazione. 
Tutti coloro che hanno provato possono testimoniarlo: le esperienze più 
belle sono legate a questi momenti condivisi assieme.  
Gli animatori ACR aspettano tutti i ragazzi per affrontare un nuovo anno 
acieristico insieme! A PRESTO!!

Il presidente Leandro Cuccato

TERRADURA: ESTATE, AUTUNNO, INVERNO…
ATTIVITÀ FATTE, NUOVE PROPOSTE…PROGETTI FUTURI
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Sta  per concludersi un anno che passerà alla storia per gli eccezionali eventi 
accaduti, dalla “primavera araba” ai rischi default corsi da tanti paesi euro-
pei, non ultimo il nostro.  La crisi economica ha toccato livelli particolarmente 
preoccupanti con ricadute evidenti sulla vita di molte famiglie.
In questo contesto anche l’Associazione ha conosciuto, dopo anni di euforica 
crescita,  un considerevole decremento delle entrate,  il 30% in meno rispetto 
lo scorso anno, un calo di 15.000 euro. 

Nonostante tale contrazione, gli aiuti programmati per gli ospedali non 
hanno subito forti tagli,  grazie ai 18.600 euro che l’Associazione aveva come 
avanzo di bilancio del 2010.
All’ospedale Lumezi, (Zambia) sono stati inviati 15.000 euro  per la 
prosecuzione dei lavori di costruzione del padiglione che ospiterà la nuova 
cucina con gli attigui locali di servizio e la lavanderia. E’ un progetto 
impegnativo (50.000 euro) avviato nel 2010 con l’invio di 20.000 euro. 
Quest’anno, cavalcando l’onda dell’ottimismo, speravamo di concluderlo, ma 
non  avevamo fatto i conti con la crisi.
All’ospedale Minga (Zambia) sono stati inviati  5.000 euro, come prima   
tranche di un progetto che prevede l’acquisto di farmaci e di alimenti  per 
10.000 euro. La seconda tranche  la invieremo entro la fine dell’anno.
Gli ospedali Mtengowanthenga e Kapiri ( Malawi), sono stati riforniti di 
farmaci per un valore di 16.000 euro, inoltre è stato fatto un bonifico di  
2.000 euro all’ospedale Mtengowantenga per il sostegno  della Casa degli 
orfani e un bonifico di 2.000 euro all’ospedale Kapiri, per il sostegno del 
reparto dei bambini malnutriti.

La Presidente     
Maria Angela Cappellozza

L’Albero della Piuma - Onlus       

Stato dei lavori  
del padiglione della cucina
a fine settembre

“L’ALBERO DELLA PIUMA” SUBISCE GLI EFFETTI DELLA CRISI  
RIDUZIONE DEL 30%  DELLE ENTRATE 
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Per l’anno sportivo 2011- 2012 si è attivata con 
varie proposte sportive. Per i più piccoli sono 
aperti corsi di Pattinaggio artistico, Ginnastica 
ritmica, Karatè, Basket, Hip-hop; inoltre abbiamo 
per i più grandi corsi di Pilates, Gag, Aerobica, 
karatè e anche il Pattinaggio Artistico apre da 
quest’anno il corso adulti. 
L’attenzione va al hip-hop che con successo 
continua a Due Carrare con due giovani mae-

stri che cercano di trasmettere ai ragazzi la loro passione per questa 
disciplina, divertendosi in gruppo! L’associazione festeggerà il Natale e 
la fine dell’anno nuovo con il meraviglioso Saggio di Ginnastica Ritmica, 
Danza ed Hip-hop, il girno17 dicembre 2011 presso la tensostruttura 
di Cornegliana. Mentre un altro importante appuntamento sarà prossi-
mamente la manifestazione “ Carnevale sui Pattini”  con una sfilata in 
maschera e l’esibizione dei nostri gruppi di Pattinaggio Artistico, uno spet-
tacolo imperdibile! Quest’anno A.s.d. Arcobaleno ha puntato al meglio,  
è iniziata una fruttuosa collaborazione con la Campionessa Mondiale di 
Pattinaggio Artistico : Giusy Locane, che sarà periodicamente presente a 
Cornegliana. Inoltre per tutto l’anno sportivo i  nostri atleti sono sempre 
impegnati in gare e partite, un grosso in bocca al lupo!
Il nostro ideale comune è  far si che tutti i ragazzi fin dalla più tenera età 
facciano sport, questo è molto importante per la crescita personale e la 
formazione della persona mantenendosi in salute e divertendosi stringen-
do nuove amicizie.
NOVITA’…prossimamente NORDIC WALKING
è uno sport per tutti, da praticare all’aria aperta tutto l’anno e consiste nella 
camminata con l’utilizzo funzionale di appositi bastoncini. L’obbiettivo è 
quello di coinvolgere il maggior numero di muscoli. Il NORDIC WALKING 
non è solo uno sport completo, adatto a tutti e senza controindicazioni, 
ma anche un momento di condivisione legato ad una filosofia da vita: 
stare bene insieme e tornare a sorridere !

 Il Presidente
Roberto Menin

A.S.D. ARCOBALENO DUE CARRARE 

PRIMA VITTORIA STAGIONALE 
Prima vittoria stagionale per la Tiger Dojo Karate, che a Figline Valdarno 
(FI), si aggiudica il Memorial Alberto Valci e Coppa dei Campioni W.K.U. 
(World Karate United). Nella bellissima cittadina toscana gli atleti della 
Tiger si impongono nelle categorie più importanti, mettendo in evidenza il 
valore tecnico e la grande preparazione fisica. Alla fine della giornata primo 
posto per la Tiger Dojo, secondo posto per Nuova Dimensione Ki (Pistoia), 

terzo posto Accademia W.k.a. (Livorno) e quarto posto 
Tomari Te Latina.      
Per info visitare il sito WWW.TIGERDOJO.IT  i corsi si 

tengono nella palestrina al primo piano delle scuole medie in via Roma n. 
69. Cell. 3384664083. 

Presidente Maestro 
Andrea Biasiolo

A.S.D. Tiger Dojo Karate   



In questa occasione penso sia doveroso com-
plimentarsi con il giovane arciere della A.s.D. 
Compagnia Arcieri Carraresi, che ben si è compor-
tato alle finali Nazionali FITARCO di tiro con l’arco 
3D, svoltesi  a Finale Ligure il 7/8/9 ottobre , in cui 
si è piazzato 4° posto  a 1 punto dal terzo gradino 
del podio e a 4 punti dal primo posto.
Questo tredicenne che gareggiava nella specialità 
dell’arco storico,  nella categoria juniores che va 
dai 13 anni ai 20 anni ,ben si è comportato nelle 
eliminatorie del giorno prima classificandosi al 
secondo posto, solo battuto dal campione Italiano 
in carica fin  a quel momento,le 40 piazzole spar-
se in mezzo alle bellissime colline liguri hanno 
confermato le capacità di Filippo,il percorso molto 
tecnico e selettivo ha permesso di mettere in luce 
le capacità e la tecnica degli atleti.
Io vorrei in questo contesto ripetere ciò che ho 
scritto nella mail indirizzata ai compagni di squa-
dra tutti grandi e piccoli, che a casa attendevano 
notizie :”Filippo ha perso lo spareggio per il primo 
posto per 3 punti dovuto a un calo fisico, la fase 
finale è iniziata alle 8.30 del mattino, il suo turno 

è iniziato alle ore 14.00, ha passato bene i quarti, 
battendo l’ex campione italiano in carica.
Nella finale per il 3°/4°, ha iniziato quasi pian-
gente, le sue forze mentali erano al limite, 
rincuorandolo ha tirato stanchissimo alla prima  
sagoma posta a 8 metri circa ,l’ha colpita ma tiro 
non valido,il suo avversario 8 punti, alla seconda 
sagoma entrambi 5 punti, alla terza piazzola di  
difficoltà media, 8 punti per l’avversario e 5 a 
pochi mm dall’8 per lui, ultimo bersaglio circa 
40 mt semi nascosto dalla sabbia ( le finali si 
sono svolte presso il lungomare di Finale Ligure, 
con una indimenticabile cornice di pubblico), in 
quel bersaglio  hanno sbagliato tutti grandi e 
piccoli della sua categoria ma anche seniores e 
master,servivano 11 punti per pareggiare e anda-
re allo spareggio, il suo avversario diretto ha tira-
to per primo, la freccia finisce nella sabbia punti 
zero,tocca a Filippo realizza 10 punti a un niente  
dal ‘11, tutto il pubblico in piedi ad applaudire, 
tecnici e atleti a complimentarsi, quel tiro è stata 
la sua medaglia, indimenticabile, l’anno prossimo 
dovranno tutti confrontarsi con lui”.

La bellezza di questa disciplina non sta solo nel 
gesto tecnico, ma nel bellissimo contesto naturale 
in cui la disciplina è immersa, soli o in compagnia 
a tirare per divertirsi e sentirsi liberi,a  contatto 
con l’ambiente senza intaccarne l’essenza dello 
stesso.

fto. Maurizio Giraldo 
vice presidente Asd C.Arcieri Carraresi

ASSOCIAZIONI

23 
DICEMBRE 2011

A.S.D   Compagnia Arceri Carraresi  

Come di consueto anche nel 2012 e precisa-
mente il 5 febbraio l’ARP organizza la ormai 
consueta MARCIA DEI MULINI, omologata Fiasp 
e Marcia Padova, arrivata alla XVII edizione.
I partecipanti che nelle scorse edizioni sono stati 
più di 2000, partiranno dallo splendido centro 
storico di Pontemanco appena ristrutturato e 
dovranno fare i conti con una temperatura di 

cinque sei gradi ed una nebbiolina che avvolge 
tutto l’insidioso percorso lungo il quale però non 
mancheranno i punti di ristoro.
Chi coraggioso ed intrepido arriverà al traguar-
do, potrà riscaldare il cuore e lo stomaco con la 
ormai storica trippa, il vin brulè ed il brodetto 
caldo preparati con maestria dagli instancabili 
volontari dell’ARP.

Il ricavato si è deciso di utilizzarlo a favore 
del Nostro splendido Borgo del XV sec. anche 
se la destinazione precisa non è ancora stata 
scelta; a tal proposito chi avesse suggerimenti 
ed idee in merito può rivolgersi al direttivo 
dell’associazione.
 

 Il Presidente
Roberto Menin

ARP Associazione Riviera di Pontemanco

MARCIA DEI MULINI 



AVIOSUPERFICIE

Con l’ultima riunione svoltasi presso le scuole elementari di Cornegliana, 
organizzata dalla minoranza, è risultato chiaro, nonostante lo sforzo di 
voler montare un caso, quando in effetti non  lo era, che l’Amministra-
zione Comunale ha raccolto la richiesta dei cittadini residenti che abitano 
nelle immediate vicinanze all’area individuata ad ospitare l’aviosuperficie 
(individuata in Via Palazzina, lato nord, in una striscia di terreno adiacente 
ad un fabbricato residenziale in corso di costruzione), assicurandoli che la 
pista prevista interamente in terra battuta non sarà autorizzata.
L’Amministrazione ha avuto una attenzione anche per questa richiesta 
e penso sia stato più che legittimo, poiché qualsiasi proposta che attivi 
un’iniziativa che preveda anche un solo posto di lavoro, in un momento 
dove il lavoro scarseggia, merita attenzione soprattutto da parte di chi 
deve valutare e poi decidere.
La decisione definitiva è stata presa in sede d’approvazione del Piano degli 
Interventi, respingendo la richiesta d’inserimento nel Piano degli Interventi 
con un chiaro e tondo no.
Un grazie ai cittadini e alle famiglie che hanno espresso il proprio dissenso 
alla proposta di questa nuova attività (aviosuperfice) senza farsi strumen-
talizzare con raccolta firme o altro.

CAPANNONE 
DELLE MACCHINETTE TELECOMANDATE 
Nella medesima riunione è stato trattato un altro argomento. Il capanno-
ne che ospita le macchinette telecomandate sito in Via delle industrie a 
Cornegliana adiacente alla zona artigianale-industriale.
Senza ripercorrere tutta la storia, partiamo da un dato di fatto. Il progetto 
del capannone con quella, e non altre destinazione d’uso, è stato approva-
to da tutto il Consiglio Comunale, compreso la minoranza. 
Va bene che si può cambiare idea e quindi non essere più d’accordo, infat-
ti, sono gli stolti che non cambiano mai idea. 
La nuova struttura è stata collaudata con esito favorevole. Ora si tratterà 
di controllare che i rumori prodotti rispettino la soglia prevista dal nostro 

piano dei rumori. Se dopo aver rispettato tutte le regole ci sono ancora 
delle cose discrezionali che possono essere fatte io penso che in modo 
ragionevole, relazionandosi con la proprietà, si possa trovare una soluzio-
ne anche perché così recita il punto 2 della convenzione approvata con 
delibera di Giunta Comunale, n. 63 del 20 aprile 2010. 

ANTENNE
L’antenna installata a sud del cimitero di Terradura che ha sollevato tante 
preoccupazioni da parte dei residenti, non è stata dimenticata, anzi rientra 
in un nuovo studio del piano delle antenne che a breve l’assessore all’am-
biente Claudio Garbo porterà in approvazione in Consiglio Comunale. 
Ovviamente, il piano, prima di essere approvato dovrà acquisire i pareri 
dei vari enti che detengono le licenze per la telefonia mobile, della com-
missione ambiente allargata anche ai vari comitati e dopo che il piano sarà 
presentato alla cittadinanza.
Sono convinto che il piano delle antenne non potrà soddisfare tutte le 
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DUE CARRARE PER IL FUTURO

SICUREZZA E SALVAGUARDIA AMBIENTE: SICUREZZA E SALVAGUARDIA AMBIENTE: 
TUTTO OKTUTTO OK

GRUPPI CONSILIARI: MAGGIORANZA

Vista del capannone delle macchinette

Vista dell’antenna
 dietro in cimitero di Terradura

Vista della superfi cie in questione



bedorin.danilo@katamail.com 

Capogruppo di Maggioranza
 Arch. Danilo Bedorin 
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posizioni espresse nelle varie forme di partecipazione alla discussione, 
ma sicuramente sarà il frutto di uno studio attento e rispettoso delle 
emergenze sensibili, quali: scuole elementari, medie, asili e quanto altro 
ritenuto sensibile.
L’impegno assunto con i cittadini e con i comitati mi pare sia stato mante-
nuto e quindi ogni previsione del piano sarà rigorosamente fatta osservare 
nell’interesse di tutti e soprattutto della salute pubblica.

CEMENTIFICAZIONE
Credo sia doveroso riaffermare alcuni dati generali del nostro Piano di 
Assetto del Territorio (P.A.T.). Veniamo tacciati di aver previsto una nuova 
volumetria di 400.000 mc.. Non è così. Abbiamo previsto 200.000 mc. di 
ampliamento e 200.000 mc.  sono quelli del vecchio Piano Regolatore 
Generale. Si tenga conto che parte della nuova volumetria è stata utilizza-
ta per riequilibrare alcune frazioni, in particolare Cornegliana, rimaste sot-
todimensionate rispetto alla necessità di un maggiore numero di residenti 
e quindi, conseguentemente, un maggior numero di scolari che frequen-
teranno il plesso scolastico elementare di Cornegliana. Non è da oggi che 
il plesso scolastico fa fatica a raggiunge il numero minimo di alunni per 
formare le classi. Ne consegue, ovviamente, la chiusura della scuola con 
gravi problemi alle famiglie. Per altre informazioni sul dimensionamento 
della volumetria è sufficiente sfogliare la relazione che accompagna sia il 
Piano di Assetto Territoriale Intercomunale (P.A.T.I.) che il (P.A.T.).

CENTRO COMMERCIALE 
Molto è stato scritto e molto si scriverà su questo tema. Da parte nostra 
abbiamo fatto il possibile per guidare questa grande questione più che 
subirla, e traendo, almeno negli accordi sottoscritti, dei benefici considere-
voli per i cittadini di due Carrare. 
Posso assicurare che tutte le decisioni prese non sono state “leggere” 
bensì sofferte anche perché diversi degli attuali consiglieri erano e sono 
contrari a tale struttura, ma sono stati costretti a dare seguito a precise 
richieste avanzate da parte della proprietà, secondo le leggi e regolamenti 
vigenti. 

VECCHIA DISCARICA
Come già in precedenza ho informato, la Regione Veneto ha stanziato 
30.000,00 (trentamilaeuro) per eseguire delle indagini atte a verificare se 
la discarica è ancora pericolosa o se si tratta di una discarica dormiente 
e quindi con la possibilità di riutilizzare la superficie senza effettuare la 
bonifica. 
Entro il mese di novembre dovrebbero pervenire le offerte e quindi entro il 
mese di dicembre gennaio dovremmo avere le analisi.
Contiamo molto nella prima ipotesi “discarica dormiente”  così la superfi-
cie dell’intera area potrà essere utilizzata per la posa di pannelli fotovoltai-
ci e quindi produrre un po’ di energia pulita.

REGOLAMENTO EDILIZIO

Con il prossimo Consiglio Comunale si approverà anche il nuovo 
Regolamento Edilizio. Ultimo atto del cambiamento, del rinnovo e dell’ 
aggiornamento di tutti gli strumenti urbanistici ed edilizi. 
E’ stato aggiornato secondo la nuova legislazione Statale e Regionale e 
soprattutto è stata ampliata la parte che riguarda l’ambiente in generale. 
E’ stata inserita una limitazione per quanto riguarda l’installazione dei 
pannelli fotovoltaici  in campo aperto. Limitazione doverosa dopo aver 
visto l’impatto che creano nell’ambiente.

Buon Natale 
e Felice Anno Nuovo

In profondità 
si vede l’area della discarica

Scuola Elementare di Cornegliana
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INSIEME per DUE CARRARE per la

… resta sempre meno da dire...

Sono passati poco più di due mesi dall’uscita dello scorso numero di 
“Due Carrare notizie”.  Non possia¬mo dire che siano stati due mesi 
densi di avvenimenti, ma certo ci sono stati alcuni episodi che hanno 
reso sempre più difficile credere nella possibilità di intera¬gire con la 
maggioranza in carica secondo i modi di una democrazia sana.

Cornegliana, 20 settembre e 3 novembre 
Insieme con il gruppo “Prima Due Carrare” abbiamo organizzato una 
serata pubblica a Cornegliana lo scorso tre novembre, per parlare di due 
problemi sentiti dagli abitanti della frazione. Ha aperto la serata Davide 
Moro, raccontando come è nato e naufragato il progetto di realizzare 
un’aviosuperficie in via Palazzina;
ha poi proseguito Michela Masiero, del comitato “Serengeti”, riferendo 
sull’impianto per automodelli radiocomandati che, sorto di fianco 
all’Ecocentro, da qualche tempo è operativo e causa diversi disagi ai 
residenti della zona. La maggioranza era rappresentata dal vicesindaco 
Garbo, dall’assessore Burattin e dal capogruppo Bedorin, che hanno 
avuto modo di esporre le loro posizioni; ha brillato per la sua assen-
za il Sindaco Vason, che ha mandato a dire di “non essere stato 
invitato” (lo ammettiamo, ma non 
pensavamo che un sindaco avesse 
bisogno di un invito ad personam 
per interessarsi a ciò che accade nel 
“suo” comune).
Sarebbe troppo complicato dare un 
resoconto completo della serata, ma 
una cosa ne è certamente emersa: 
ai nostri amministratori capita 
talvolta di affermare cose non 
vere. L’ha fatto Bedorin, che a una 
precisa domanda ha dato più volte 
(con sufficienza e sussiego crescen-
ti) una risposta smentita da una 
carta ufficiale del Comune; l’ha fatto 
anche Vason, che il venti settembre 
ha detto pubblicamente che la pro-
posta di realizzare
l’aviosuperficie era stata avanzata 
in Provincia “da un privato”, invece che da lui (come è stato). Va 
segnalata anche una reazione scomposta di Burattin alla contesta-
zione di una cittadina: la rabbia di un amministrato nei confronti di 
un amministratore può essere a volte capita (specie se motivata da un 
crescente senso di disagio e impotenza), ma quella di un amministratore 

nei confronti di un elettore, cioè di fatto un suo datore di lavoro, è 
sempre ingiustificabile.
Sui temi specifici, la serata è stata comunque interessante.
Oltre a aver chiarito un po’ di dettagli dei quali probabilmente la cit-
tadinanza non era al corrente, è stata anche un’occasione di riunire 
e mettere a confronto i cittadini con le cause dei disagi di cui si 
lamentavano: anche se in alcuni casi un accordo si è ben presto rivelato 
impossibile, sappiamo che nei giorni successivi alcuni assessori si sono 
dati da fare per informarsi meglio sulla questione e questo è senz’altro 
una buona cosa. Ci auguriamo, anzi, di poter presto ripetere l’espe-
rienza, magari coinvolgendo altri comitati cittadini (come il “Cento 
passi” di Terradura, o l’“SOS C&C” di Chiodare).

Lo scorso numero del notiziario
In occasione delle riunioni del comitato di redazione (che si svolgono 
prima della pubblicazione, ma dopo la consegna degli articoli), è stato 
notato che mezza giunta aveva “sforato” i termini concessi: il 
vicesindaco Garbo era in ritardo di cinque giorni e l’assessore Paggiaro 
di sei; l’assessore Crivellaro faceva addirittura riferimento alla riunio-

ne del Consiglio Comunale avve-
nuta tre giorni dopo la scadenza. 
Il Comitato ha perciò deciso di 
“tagliare” una parte dell’articolo 
di Crivellaro.
La decisione non è evidentemen-
te piaciuta alla maggioranza né 
all’autore, che ha ritenuto “ecces-
sivo” il taglio votato. Al di là del 
merito della decisione, ci illudeva-
mo però che avrebbero lo stesso 
saputo accettarla democraticamen-
te, come noi e i cittadini facciamo 
da tempo con loro, ma così non 
è stato: il Sindaco in persona ha 
deciso di prevaricare il comitato 
di redazione e pubblicare l’articolo 
di Crivellaro in una forma diversa 
da quella votata.

Naturalmente, l’azione del Sindaco è perfettamente legittima: i regola-
menti non gli impediscono in alcun modo di agire così. Però, come ci 
siamo già trovati a dire altre volte (facendo così incomprensibilmente 
arrabbiare il capogruppo Bedorin), non sempre tutto ciò che è lecito 
è anche corretto.

Perché una maggioranza seria dovrebbe distorcere la realtà 
e offendere opposizione e elettori?

La facciata del Municipio nel buio e nella nebbia: 
una metafora dello stato della democrazia nel nostro Comune?
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  nostra Comunità ed il nostro territorio

La ‘dittatura della maggioranza’

Negli ultimi mesi il Consiglio comunale ha dovuto deliberare su una 
notevole quantità di temi, prime tra tutti le osservazioni al Piano 
degli interventi. Si sono tenute perciò un bel numero di votazioni: in 
nessuna di queste si è registrato un voto “fuori dal coro” di qualche 
consigliere di maggioranza.
Eppure, ci sono stati episodi che 
avrebbero potuto risvegliare 
la coscienza di chi ne avesse 
una. Per esempio, il capogruppo 
Negrisolo ha rilevato che nelle 
trascrizioni verbali di una seduta 
del Consiglio mancavano
interi minuti di discussione: qua-
lunque amministratore di coscien-
za avrebbe dovuto volerne la cor-
rezione, ma il capogruppo Bedorin 
ha “proposto” l’approvazione del 
verbale così com’era (“tanto lo 
correggeremo dopo”, ha detto: 
ma perché rendere ufficiale un 
documento lacunoso, “riser-
vandosi” di correggerlo solo in 
seguito, come se la verità fosse 
una gentile concessione?) e il suo 
gruppo, compatto, ha votato di 
conseguenza. Per dirne un altra, 
l’ultima osservazione del Piano 
degli interventi è stata presentata durante la riunione del Consiglio 
ed è stata approvata “sulla fiducia” pochi minuti dopo la sua 
presentazione: come possono i consiglieri che l’hanno votata dire di 
averla esaminata con la dovuta attenzione?
Aggiungiamo un episodio ai confini della realtà. Durante la lettura 
di un’interrogazione da parte del nostro capogruppo Andrea Rosina, 
l’assessore Paggiaro si è sorprendentemente messo a berciare, simu-
lando una vibrante indignazione per il contenuto dell’interrogazio-
ne (che però era la verità: quindi, perché indignarsi?
Dobbiamo dedurne che rendere pubblica la verità è, per Paggiaro, una 
pratica inaccettabile?). Si tratta di un episodio di una gravità inaudita, 
perché negare la realtà significa a tutti gli effetti affermare il falso 
(ancora bugie!) e, oltretutto, farlo fingendosi offesi costituisce una 
vera e propria presa in giro degli elettori.
Per carità, si potrebbe dire che sono piccole cose: è “solo” un ritardo 
di qualche giorno nella consegna di un articolo, sono “solo” dieci 
righe pubblicate sul notiziario comunale, è “solo” un verbale, è 
“solo” un innocente tentativo di non ammettere un “piccolo” torto.

A nostro avviso, però, è qualcosa di più: è un sintomo del preoccu-
pante atteggiamento di questi amministratori verso la democrazia. 
Sono tutti bravi a ricordarsi che il popolo è sovrano quando si tratta di 
vantarsi per aver preso più voti degli altri gruppi (il che è innegabile), 
ma sono anche pronti a scrivere che “la piazza del paese è una gran 
cassa di risonanza per le stupidaggini degli stolti” (Danilo Bedorin, 
nello scorso numero  di questo stesso notiziario) quando i loro 
stessi elettori li criticano. In breve, ci sembra che per loro la demo-

crazia possa essere tranquilla-
mente calpestata alla bisogna, 
essendo un valore solo quando va 
a loro vantaggio. Chi ha concepito 
la democrazia moderna aveva ben 
capito questo rischio e aveva capito 
che il principale ruolo dell’oppo-
sizione è proprio evitare che la 
democrazia si trasformi nella 
dittatura della maggioranza.
Purtroppo, negli ultimi anni, ha 
preso piede l’abitudine di considera-
re il “controllo” da parte dell’oppo-
sizione un’inaccettabile ingerenza 
negli affari “privati” della maggio-
ranza, invece che l’unica possibile 
garanzia di democrazia. Ma, come 
hanno recentemente scritto penne 
ben più autorevoli di noi, se non c’è 
un’opposizione che controlla, non si 
chiama più democrazia: si chiama 
in un altro modo.
Per questo ci sembra che rimanga 

sempre meno da dire e per questo ci sentiamo sempre più scoraggiati 
nel proseguire un lavoro al quale pure crediamo e che continueremo 
a fare, per rispetto verso i nostri elettori e verso la Costituzione. 
Speriamo che le festività natalizie portino un po’ di pace in terra e 
di illuminazione negli animi di tutti, compresi i nostri amministratori: 

è anche in questo spirito 
che vogliamo augurare a loro 

e a tutti voi 
un buon Natale

 e un felice 2012.

Davide Moro, 
Andrea Rosina, 
Moreno Salvò

Gruppo consiliare “Insieme per Due Carrare” http://insiemeperduecarrare.blogspot.com

Dopo il recente incidente che ha coinvolto un camionista 
scivolato sul fondo della fontana della piazza del Municipio

(non certo per colpa del Comune!), l’amministrazione 
ha provveduto a “metterla in sicurezza” fi ssando 

ai quattro angoli altrettanti cartelli come quelli nella foto. 
Come si dice: un problema brillantemente risolto.
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E’ possibile che un Sindaco, che dovrebbe fare l’interesse di tutti, possa 
tranquillamente affermare cose diverse dalla realtà dei fatti in sedute 
pubbliche, su atti amministrativi?

 AVIOSUPERFICIE A CORNEGLIANA
Nell’incontro che abbiamo organizzato il 3 novembre u.s. a Cornegliana 
con i Consiglieri di “Insieme per Due Carrare”, è emerso un fatto grave,  
che molti cittadini non avrebbero voluto sentire:

IL SINDACO NON HA DETTO LA VERITA’
Egli il 20 settembre 2011 durante un infuocato incontro pubblico avve-
nuto sempre a Cornegliana, in merito alle proteste avanzate dai molti 
intervenuti, sulla ventilata costruzione di un aeroporto in quella zona, 
rispose evasivamente, minimizzando l’intervento e le sue problemati-
che sulla sicurezza e rumorosità.
Invece noi con carte alla mano (vedi fig. 1 e 2), abbiamo dimostrato 
la realtà dei fatti: il Sindaco stesso aveva condotto l’operazione 
attraverso un’osservazione al PATI del Conselvano inviata alla 
Provincia affermando al contrario che era stato un privato 
cittadino.
Come interpretare quindi l’operato di un PRIMO CITTADINO che su 
molte tematiche non espone la verità alla sua gente? La conclusione 
di tutto ciò è che il Sindaco ha dovuto fare un passo indietro. La sua 
stessa maggioranza, durante il Consiglio Comunale del 6 otto-
bre lo ha smentito bocciando l’osservazione presentata dal 
proprietario al Piano degli Interventi e così sfiduciandolo nella 
sua autorevolezza.

 APPROVAZIONE PIANO DEGLI INTERVENTI
Ci Sono voluti tre anni dall’adozione del PAT per approvare il nuovo 
strumento urbanistico detto Piano degli Interventi. Molti dubbi sono 
stati sollevati sulla correttezza delle procedure di adozione, con un 
rinvio del Consiglio Comunale per la dichiarata incompatibilità sol-
levata da noi e dagli altri consiglieri di opposizione e con l’ennesima 
brutta figura della Maggioranza. Infatti sono state stralciate dal 
Piano, aree di proprietà dei Consiglieri o di loro parenti per permet-
terne l’adozione, per poi vederle “magicamente” ricomparire come 
osservazioni e permetterne l’approvazione.

Auspichiamo che le future previsioni di espansione urbanistica 
siano attentamente vagliate nell’aspetto idrologico visto la 
criticità idraulica del nostro territorio e nel ricordo dell’alluvione 
dell’anno scorso.
Proponiamo all’Amministrazione, anche se c’è una recente norma 
regionale che lo prevede, di approvare tutti i Piani Urbanistici 
Attuativi anziché di Giunta, in Consiglio Comunale.

 

CENTRO COMMERCIALE
Riportiamo di seguito un bellissimo quadro ottocentesco di 
Bernardino Rossi: “Il paradiso del Catajo” per far osservare 
com’era il nostro territorio guardando dal Catajo verso Est-Sud-Est 
(più o meno la zona dove sarà costruito il Centro Commerciale), 
dove si estendeva una grande area boschiva.

VIABILITA’
Dopo la recente approvazione da parte della maggioranza della variante 
PUA “Centro Commerciale” e relativo rilascio della concessione a costruire, 
diventa prepotente il problema della viabilità per due motivi principali:

PRIMA DUE CARRARE

LE VERITA’ DEL SINDACO...! 
Gli ultimi colpi di coda al Piano degli Interventi

(Fig. 1. estratto dell’ osservazione  presentata dal Sindaco 
in provincia in aprile 2011)

(Fig. 2. estratto dall’elenco delle osservazioni  
presentata dal proprietario al P.I. dopo l’adozione di giugno 2011)

I fi gli di Francesco IV di Modena al Reale Palazzo del Catajo. 
Olio su tela, 62 x 78,5 cm. Collezione privata, 

Courtesy Galleria Carlo Virgilio & C.



1) le strade all’uscita dell’autostrada verso la SS 16 nelle ore di punta 
del traffico, risultano già ora  intasate, con lunghe code della durata a 
volte di 20-25 minuti in particolare in Via Mincana. Figuriamoci cosa 
succederà dopo la costruzione del Centro Commerciale;

2) l’aumento dell’inquinamento atmosferico che come abbiamo dimo-
strato nell’ultimo Consiglio Comunale, rappresenta uno dei fattori 
emergenti di rischio cardiovascolare oltre che causa di patologie bron-
copolmonari.

La nuova complanare già finanziata da Monselice al casello di Due Carrare, 
non sarà realizzata a breve. Ancor meno la continuazione verso Padova, 
anche se nel Piano Provinciale della Viabilità è stata tracciata, ma senza 
avere la copertura finanziaria. 
Auspichiamo che la Giunta riveda complessivamente l’area e possa rag-
giungere situazioni migliorative della vivibilità della zona.

SICUREZZA
Malgrado la rassicurazione sulla “fisiologici-
tà” dei furti, come affermato dal Sindaco e 
dall’Assessore incaricato, durante il Consiglio 
Comunale straordinario chiesto dalle opposi-
zioni il 5 settembre 2011, continuano I RAID 
DELIQUENZIALI nel nostro territorio. 
Nonostante avessimo suggerito di utilizzare 
subito per la VIDEOSORVEGLIANZA, i 25.000  
Euro già disponibili a bilancio sin dal 2010, 

l’Amministrazione di Vason non ha posto in essere alcuna azione e la 
nostra richiesta è rimasta inascoltata.
Ma, novità di questi giorni è la “tolleranza zero” dell’Assessore Crivellaro 
circa l’attività di meretricio a Mezzavia dovuta allo spostamento, così 
come ha affermato sui quotidiani locali, delle “signorine” dai comuni 
limitrofi, dove è prevista una multa di 500 € per i fruitori del sesso a paga-
mento. Mai imiterebbe questi comuni! Crivellaro ha chiesto la presenza 
notturna di 2 vigili, non per la sorveglianza dei quartieri, ma per 
allontanare le “donnine” e i fruitori! Non abbiamo parole!

COMITATI CITTADINI
La comparsa in quest’ultimo anno di molti Comitati: contro la costruzione 
dell’antenna Vodafone a Terradura, contro il Centro Commerciale, contro 
il rumore della Pista delle Macchinine radiocomandate a Cornegliana e 
non ultimo quello per dare soluzione all’inquinamento creato dalla Ditta C 
& C a 20 metri dalle Chiodare che tra l’altro ha portato alla conseguente 
raccolta di oltre 2000 firme; inducono a pensare che i cittadini del nostro 
territorio si sentano delusi, amareggiati ed inascoltati dall’Amministrazio-
ne Vason che si muove  sempre più sulle difensive.
Tutte queste problematiche sono emerse assieme a quella dell’avio-
superficie proprio nell’incontro pubblico a Cornegliana il 3 novem-
bre. Sarà dura per i Cittadini di Cornegliana, capire i motivi per cui 
da una località che doveva essere serena e vivibile, sembrerebbe 
essere condannata a diventare un paese dormitorio, con più 
cemento, meno servizi e meno qualità ambientale, malgrado le 
promesse  elettorali del Sindaco. 

IL DEGRADO DELLA NOSTRA CITTA’ 
E LO SPERPERO DEI NOSTRI SOLDI!
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Potete scriverci a:  primaduecarrare@yahoo.it
i Consilieri: Pierangela Negrisolo e Massimo Rinuncini 

Cogliamo l’occasione per augurarvi un sereno Natale e un felice Anno nuovo.

Fig. 3 e 4 Il nuovo quartiere dietro la nuova palestra. Il bosco avanza.

Fig. 5  A sinistra  avrebbe dovuto sorgere la nuova pista ciclopedonale, 
dov’è? E la sicurezza?

Fig. 6-7-8-9 
Parco giochi ed impianti 
per il gioco delle bocce a S. Giorgio, 
come sono stati spesi i nostri soldi? 
Era un bell’impianto!
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Una nuova opera d’arte sarà collocata nella rotatoria di Cornegliana, 
dove chi, transitando dalla statale Conselvana verso il centro del nostro 
paese, viene accolto dalla grande scrittura metallica recante il nome di 
Due Carrare. L’opera, creata dalla scultrice Alessandra Urso già autrice 
del Monumento alle Due Carrare, è il primo dei progetti destinati al 
Parco Tematico del Vigenzone e con la sua collocazione sarà il punto di 
riferimento per chi vuole raggiungere l’Oasi Naturalistica che ospiterà 
le installazioni.
Gli antichi abitanti delle nostre terre, gli Eneti, erano tribù che nelle 
grandi migrazioni avevano trovato un luogo dove fermarsi e vivere 
di caccia, pesca e agricoltura. Unendosi alle popolazioni euganee 
avevano sviluppato un loro alfabeto che in seguito si fuse con quel-
lo Etrusco e avevano i loro Dei, tra i quali Reitia, protettrice delle 
nascite e signora della natura; a lei era dedicata la scrittura, nel suo 
magico aspetto di custode della memoria.
Questa Dea manteneva tratti in comune con la divinità classica 
Artemide, già legata al culto della fertilità, a quello della salute, della 
guarigione, delle pozze d’acqua e dell’aldilà.
Figura archetipica molto potente, Reitia è assimilabile alla 
Madre Terra che in questi luoghi si mostra in tutta la 
sua bellezza, dalla dolcezza della vegetazione lus-
sureggiante alla forma primitiva dei Colli Euganei 
che ne completano il paesaggio.
Questa nostra terra, dalla quale a tratti sgorgano 
pozze d’acqua termale, generosa nelle coltivazio-

ni e ricca di animali è fonte di vita; può essere immaginata, come i nostri 
progenitori, una grande Terra Madre.
Alessandra Urso vuole raccontare questo, rappresentando la terra 
madre con una figura femminile, la Dama degli Alberi (scultura già cre-
ata nel 2002 e recensita su diversi cataloghi e giornali); è collocata su 
una grande pietra forata, erosa dal vento e dal tempo, come un antico 
altare su cui sono scolpiti graffiti in alfabeto enetico. La Dama tiene

in mano un albero nel quale si sta trasformando e 
accanto alla statua sgorga una fonte, essendo essa 
Signora della natura, dell’alfabeto e delle pozze 
d’acqua. Disseminate qua e là, pietre con frammenti 
di scrittura enetica, a simulare un vero sito archeo-
logico...
L’opera ha potuto essere realizzata grazie al con-
tributo essenziale di molti sponsors, che sostengo-
no la promozione del progetto: Banca di Credito 

Cooperativo di Cartura, Banca di 
Credito Cooperativo 
di Sant’Elena, Ditta 
Cimel, Centro Veneto 

Servizi, Ditta Errezeta, 
LM Alimentare.

Tutta l’iniziativa, per l’im-
portante aspetto di 
valorizzazione culturale 
e ambientale del terri-
torio delle Due Carrare, 
è stata patrocinata dalla 
Provincia di Padova e 
dalla Regione Veneto.
La collocazione dell’opera 
è prevista per la prossi-
ma primavera, quando 

durante la cerimo-
nia inaugurale 

sarà presentato 
il progetto del 
Parco Tematico 
e i suoi bozzetti.

L’angolo dell’artista
Un Monumento per la rotatoria di CorneglianaUn Monumento per la rotatoria di Cornegliana

 






